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Cotação Dólar - real

R$ 5,57

Cotação eUrO - real

R$ 6,33

Gasolina

R$ 6,99

Diesel comum etanol 

R$ 5,24 R$ 5,18

Temperatura Fechamento

18h30Máx.: 28º
Min. : 21º

A Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania (CCJC) da 
Câmara dos Deputados aprovou 
na quarta-feira (17), o projeto 
de lei que prorroga até 31 de de-
zembro de 2023 a desoneração da 
folha de pagamento para 17 se-
tores da economia, considerados 
os que mais geram empregos no 
país.O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG), relator 
da proposta na Câmara dos De-
putados e presidente da Frente 
Parlamentar Mista em Defesa da 
Desoneração da Folha de Paga-
mento, celebrou a aprovação do 
projeto. 

O procurador Daniel Carvalho Guimarães, 
do Ministério Público de Contas de Minas Ge-
rais recomendou à Prefeitura de Montes Claros 
a realização de concurso público para a contra-
tação de Supervisor Pedagógico da Educação, 
conforme relatório apresentado ao Tribunal de 
Contas de Minas Gerais, no dia 11. 

O Dia Nacional de Combate à Tuberculose, 
ocorrido no dia 17 de novembro, foi marcado 
no Norte de Minas com o relatório da Superin-
tendência Regional de Saúde de Montes Claros 
onde revela que 14 pessoas morreram com a 
doença e 194 casos foram notificados.

POLÍTICA 4

Pirapora publica 
retificação no edital do 
processo seletivo 
simplificado
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Ministério Público de 
Contas recomenda 
concurso na Educação

Relatório revela que 14 
pessoas morreram de 
tuberculose no Norte de 
Minas

Marcelo Freitas celebra prorrogação de 
desoneração da folha de pagamento

ASCOM CMMC

A Associação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene (Amams) inaugurou na 
manhã desta quinta-feira (19), a TV Amams, 
primeira emissora municipalista do Norte 
de Minas, que iniciou suas atividades ini-
cialmente pelo You Tube, até que saia a 
concessão como emissora convencional. 

Amams instala TV municipalista e agradece 
imprensa pela parceria

POLÍTICA 11

DIVULGAÇAO A reunião dos vereadores de Montes Claros com repre-
sentantes da concessionária que administra a BR-135, na 
tarde de terça-feira, foi marcada por questionamentos do 
vereador Rodrigo Cadeirante sobre as omissões da con-
cessionária no cumprimento do contrato firmado com o 
governo do Estado. A Ecorodovias pretendeu apresentar 
aos parlamentares um plano de melhorias exigidas pelo 
contrato de concessão, mas não convenceu o vereador.

Vereador aponta omissões de 
concessionária da BR-135

DIVULGAÇÃO 

Sempre atento às necessidades do Norte de Minas, o de-
putado Arlen Santiago encaminhou um ofício ao governador 
Romeu Zema, solicitando que a duplicação da BR-135, no tre-
cho que liga o município de Bocaiuva a Corinto, seja feita o 
mais breve possível. 

POLÍTICA 4
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A responsabilidade do condomí-
nio em determinadas situações sem-
pre gera muitos debates e, como em 
qualquer relação que envolva a divi-
são de algo, os conflitos são inúmeros 
e o desconhecimento sobre os reais 
direitos e deveres das pessoas cria 
ainda mais dificuldades.

O condomínio não tem persona-
lidade jurídica. Não presta serviços 
mediante remuneração. Constitui-se 
em uma comunhão de interesses, 
pela qual são rateadas despesas. Não 
tem objetivo de lucro, distinguindo-
se, assim, das sociedades.

Além disso, a própria relação en-
tre os condôminos e também com os 
síndicos precisa ser pautada em res-
peito e conscientização dos papeis de 
cada um.

RESPONSABiLiZAçãO 
DO CONDOMíNiO

Especificamente, no que tange a 
furtos ou danos ocorridos nas áreas 
comuns ou nas garagens dos edifí-

cios, segundo o Superior Tribunal de 
Justiça (STJ), para que o condomínio 
seja responsabilizado, é necessário 
que haja, na convenção deste condo-
mínio ou em seu regimento interno, 
cláusula expressa prevendo tal res-
ponsabilidade.

Assim, nas ocorrências de avarias 
em veículos estacionados nas áreas 
comuns, o condomínio e os demais 
condôminos somente serão obriga-
dos a arcar com possíveis danos, caso 
haja a existência expressa de uma 
cláusula com essa previsão na con-
venção do condomínio.

É importante salientar que quan-
do se trata de uma situação de na-
tureza comunitária e não de caráter 
lucrativo, não se pode falar em res-
ponsabilização das pessoas que não 
tenham qualquer envolvimento com 
o fato danoso e com os danos efeti-
vamente sofridos pelo condômino, 
exceto nas ocasiões de aceitação ex-
pressa dos condôminos após ciência 
dessa responsabilidade e da possibili-
dade de socialização do prejuízo.

MOTiVOS DE CONFLiTO

Problemas em condomínios en-
volvendo veículos não são novidades, 
e costumam ser uma das causas mais 
recorrentes de atritos entre morado-
res.

Os motivos podem envolver: va-
gas bloqueadas, carros ocupando 
a vaga vizinha, espaços apertados, 
carros de visitantes nas vagas de mo-
radores, entre outros. Geralmente, 
essas situações podem ser resolvidas 
com diálogo e uma boa mediação do 
síndico.

Em episódios de furto ou roubo, a 
legislação costuma afirmar que o con-
domínio só tem responsabilidade se 
estiver expresso em sua convenção. 
A maioria dos condomínios opta por 
não incluir essa questão em suas re-
gras e normas. E no Código Civil, a le-
gislação trata de forma discreta, sem 
fornecer solução para esta hipótese.

A principal preocupação do con-
dômino, portanto, é se há compro-
metimento do condomínio com a se-

gurança, tanto dos moradores quanto 
dos automóveis nas garagens. Outro 
aspecto que se precisa prestar aten-
ção: se é cobrada uma taxa referente à 
segurança nas mensalidades do con-
domínio, significa que a responsabili-
dade pode sim recair ao condomínio. 
Contudo, somente alegar que a con-
tratação de um serviço de vigilância 
não traz a responsabilidade para o 
condomínio.

Na hipótese de o morador tenha 
seguro individual da residência, cabe 
verificar na apólice se cobre esse tipo 
de delito. Assim, pode-se isentar a 
responsabilidade do condomínio e 
também do morador, acionando seu 
seguro.

CARRO DANiFiCADO 
NA GARAGEM

Você acorda pela manhã, se pre-
para para ir ao trabalho, desce até a 
garagem e encontra o seu carro dani-
ficado, riscado, batido. Que situação 
desagradável e bastante complicada.

Em 2020 o Corinthians teve recei-
ta de R$498 milhões (contra R$574 
milhões em 2012, ano que foi #1 no 
ranking de faturamento), um decrés-
cimo de 13% no período, enquanto 
sua dívida passou de R$275 milhões 
para R$1,0 bilhão, um aumento de 
3,5x. O Flamengo, no mesmo perí-
odo, aumentou sua receita em 2,1x 
e reduziu seu passivo em 45%. Já o 
Palmeiras aumentou sua receita em 
1,6x, e seu passivo aumentou 25%.

O Corinthians é o típico caso da 
empresa líder que, por má gestão, 
perde seu posto. Não fossem os fiéis 
torcedores (diferente dos clientes 
que abandonam a marca que oferece 
pouco valor agregado), o desfecho 
do clube seria pior. Como todo bom 
corinthiano, eu sofro, mas tenho 
esperança de que a gestão atual, su-

portada pela empresa especializada 
que contratou (KPMG), passará a dar 
bons resultados, priorizando a trans-
formação estrutural aos títulos.

Centenas de times de todas as 
divisões de todos os campeonatos 
municipais e estaduais enfrentam a 
mesma situação, em maior ou me-
nor criticidade, de acordo com suas 
micro realidades. A CBF (Confedera-
ção Brasileira de Futebol) tem bus-
cado impor mais regras aos clubes, 
como o “Fair Play Financeiro”, exi-
gindo responsabilidade nos gastos 
(mantendo endividamento e déficit 
dentro de limites de acordo com a 
receita) com algumas penalidades. 
Com a pandemia, a implantação fi-
cou para 2022.

Existe ainda um projeto de lei vi-
sando incentivar clubes tornarem-se 

empresas, aprovado no Senado em 
junho 2021 (PL 5.516/2019), para 
ser votado na Câmara, com consti-
tuição de Sociedades Anônimas do 
Futebol (SAF), estabelecendo pa-
drões de governança, transparência, 
financiamentos tributários especiais, 
emissão de títulos e debêntures, 
regulação pela CVM (Comissão de 
Valores Mobiliários), com possibili-
dade de fundos de investimento na 
gestão, administração com dedica-
ção exclusiva, conselho de adminis-
tração, entre outros.  Vamos obser-
var se passa e como passa essa lei.

Outra discussão motivada por 
representantes dos 40 clubes da 
série A e B, é a criação de uma Liga 
de Clubes que pretende assumir a 
organização do Campeonato Brasi-
leiro e da Série B, como acontece 

nas principais ligas europeias. A 
CBF continuaria administrando a 
seleção brasileira e outras compe-
tições nacionais. A solução seria a 
centralização de direitos comerciais, 
transmissões, patrocínios (placas 
e naming rights), que conseguiria 
impulsionar as receitas dos clubes. 
Os recursos para financiar a Liga e 
reduzir o endividamento dos clubes 
viria de fundos de investimentos que 
tornar-se-iam sócios dos clubes.

Essas ações que estão surgindo 
me dão esperança de que um dia te-
remos um setor organizado, mas ain-
da tem muita bola pra rolar até que 
os padrões de governança e gestão 
dos clubes brasileiros cheguem per-
to dos padrões europeus. Aliás, falta 
muito treino para que a qualidade 
do futebol também se equipare.

A Câmara de Montes Claros transformou a reunião ordinária de 
ontem (18), em audiência pública para discutir políticas públicas vol-
tadas para a causa animal. A sessão é de autoria da vereadora Ceci 
Protetora. A propositora explica que por causa do aumento das ocor-
rências de maus tratos de animais em Montes Claros, entre eles cães e 
gatos é urgente a necessidade de discutir os desafios da causa. Essa é 
a segunda audiência para observar leis que existem para proteção de 
animais, principalmente gatos cachorros que segundo a parlamentar 
não tem sido tratado como deve e destacou o numero de abandono e 
maus tratos que aumentaram.

É PRECiSO SER ViSTO PARA SER LEMBRADO

A situação do ex-ministro e ex-advogado geral da União, André 
Mendonça, constrangedora com a resistência do presidente da Co-
missão de Constituição e Justiça do Senado, Davi Alcolumbre (DEM
-AP) em marcar sua sabatina, se complica ainda mais. Se a sabatina 
não for marcada nas próximas três semanas, o Congresso entra em re-
cesso, depois é o ano das eleições, e a ida de Mendonça para o Supre-
mo Tribunal Federal pode naufragar. Não é sem razão que ele foi para 
Portugal, onde acontece o iX Fórum Jurídico de Lisboa, numa tenta-
tiva de conseguir apoio para sua candidatura. Afinal, como se diz em 
marketing, é preciso ser visto para ser lembrado. Na terra de Camões 
participam do evento, que se encerra hoje, a cúpula do Poder, como 
o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), o presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), os ministros do Supremo Tribunal Fede-
ral, Gilmar Mendes, Dias Toffoli e Alexandre de Moraes, o ministro do 
Superior Tribunal de Justiça (STJ), Luis Felipe Salomão. Sem falar que 
está por lá também, o próprio Alcolumbre. (Blog do PCO)

PREFEiTURA iNAUGURA MAiS UM POSTO DE SAúDE

A Prefeitura de Montes Claros inaugurou na noite de ontem, a 
Unidade Básica de Saúde no bairro Renascença (avenida Bio Lopes, 
1.272).  O novo espaço vai abrigar duas equipes da Estratégia de Saú-
de da Família (ESF), que irão oferecer cobertura de atenção primária à 
Saúde para cerca de 6 mil pessoas, moradoras dos bairros Renascença 
e Floresta. O local irá contar com consultório odontológico, sala de 
vacina, farmácia e sala de procedimentos.

CLiMA TENSO ANTES DAS PRÉViAS DO PSDB

O clima está quente no PSDB, com troca de ataques entre o pré-
candidato do partido Arthur Virgílio e o deputado federal Aécio Ne-
ves. Arthur Virgílio acusa o parlamentar mineiro de querer tomar 
conta do partido e falou que a prévias presidenciais do PSDB viraram 
uma “briguinha de comadres e compadres”. Aécio reagiu, alegando 
que Virgílio está fazendo uma leitura equivocada em relação ao que 
ele pensa. As prévias do PSDB estão agendadas para domingo. Partici-
parão da disputa interna Arthur Virgílio, Eduardo Leite e João Doria. 

iNTERFERêNCiA iNDÉBiTA

A Comissão de Assuntos Econômicos (CAE) do Senado deve de-
bater hoje o projeto de lei 1472/2021, que altera a política de preços 
da Petrobras. O assunto entrou na pauta da comissão a pedido de seu 
presidente, o senador Otto Alencar. O projeto é de autoria do senador 
Rogério Carvalho e a relatoria está a cargo do senador Jean Prates, 
que ainda não entregou o seu relatório. A expectativa é que as discus-
sões desta terça-feira abram caminho para o debate, que propõe o fim 
da política de paridade do preço internacional adotada pela estatal.

VAMOS AOS NúMEROS REAiS

O PiB (Produto interno Bruto) brasileiro caiu 4,1% em 2020, a 
pior queda em 24 anos. A queda foi menor do que a de países como 
México (-8,3%), índia (-6,8%) e Colômbia (-6,8%), mas maior que a 
de outros, como Estados Unidos (-3,5%) e Coreia do Sul (-1%). Em 
2021, porém, as projeções para a economia foram piorando ao lon-
go do tempo, com a aceleração da inflação, que já passa de 10% em 
12 meses, os aumentos dos juros, os números altos de desemprego 
(13,2%) e o temor de descontrole das contas públicas, com o governo 
patrocinando projetos que acarretam calote de dívidas e furo no teto 
de gastos. A previsão de economistas ouvidos pelo Banco Central é 
que a economia brasileira cresça 4,93% em 2021. O FMi prevê cres-
cimento de 5,2%, abaixo da estimativa para o crescimento global, de 
5,9%, e para a América Latina e o Caribe, de 6,3%. Se a previsão se 
confirmar, o Brasil ficará na última colocação entre os 19 países mais 
ricos do mundo e a União Europeia. 

Dor da Alma requer mais do 
que terapia

Alterações societárias legislativas 
para ‘Melhoria do Ambiente de 
Negócios’? (Parte 2)

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA, RADIALISTA, FILÓSOFO E PÓS-GRADUADO EM GESTÃO ESCOLAR E 

EM CIêNCIA POLÍCIA E MBA EM GESTÃO PÚBLICA 

MURIEL WAKSMAN 
ADVOGADA E AUTORA DO LIVRO “OS LIMITES AO PODER 

INTERVENCIONISTA DA CVM”

Nos últimos anos é possível per-
ceber um mundo onde se vai de um 
extremo ao outro em questão de dias 
ou horas. Da felicidade irradiante ao 
mau humor insuportável. Talvez mais 
do que se pode esperar ou presumir do 
ser humano.

Essas mudanças repentinas de hu-
mor podem ser entendidas como do-
ença da alma.

Nem mesmos os tais “remedinhos” 
para dormir ou acalmar não conse-
guem dar solução e, algumas pessoas 
acabam se viciando e só conseguem 
uma estabilidade á base dos fármacos 

indicados e prescritos cada vez mais nos 
consultórios médicos.

Quando o corpo e os exames clíni-
cos complementares não conseguem 
identificar a doença, partem-se para 
tratamentos medicamentosos e menos 
curativos ou de tratamentos com profis-
sionais que poderiam contribuir.

As dores da alma começam a ser 
descritas em congressos, seminários e 
mesmo estudos e terminam por ganhar 
novas nomenclaturas como doença da 
alma, dores emocionais ou doenças psi-
cossomáticas. Ela surge quando não há 
um diagnóstico comprovado, mas a dor 
é real, existe e dói de verdade.

Alguns psiquiatras e psicólogos clas-
sificam alguns destes sintomas como 
ansiedade, depressão, estresse ou mes-
mo a síndrome do pânico (que afeta 
profissionais que vão dos mais concei-
tuados aos que são criticados por cole-
gas ou superiores hierarquicamente).

Não entramos no debate do assédio 
moral e trabalhista. No caso do que 
ocorre no emprego, mas tão somente 
das dores emocionais que têm origem 
de dores tão intensas e que, apesar de 
não serem identificadas na matéria do 
corpo físico, deixam a alma amargura-
da, angustiada e aflita.

Hoje cresce mundialmente uma 

nova classe de profissionais que, mes-
mo sem tanta bagagem em universida-
des, apresentam soluções que podem 
amenizar o sofrimento de um ser hu-
mano.

Afinal, estas doenças aparecem 
quando a pessoa se afasta da sua essên-
cia, e isso acontece quando não respeita 
a sua própria integridade. Alguns che-
gam a se martirizar com cortes na pele, 
tentativas de autoextermínio ou fuga da 
realidade.

O importante, além de buscar um 
atendimento clínico e psiquiátrico é 
bom se fazer ouvir. Não é preciso explo-
dir, mas abrir o coração e a mente.
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Em quais situações o condomínio é responsável 
por danos aos veículos nas garagens? (Parte 1)

Chama o VAR pra revisar a gestão dos 
clubes! (Parte 3)

JOSÉ R. IAMPOLSKY
CEO DA PARIS CONDOMÍNIOS

ESTEVÃO SECCATTO ROCHA
PROFESSOR DE TURNAROUND NA FIA BUSINESS SCHOOL, 

ENGENHEIRO NAVAL (POLI/USP) E MESTRANDO (UNIVERSITY OF 
LIVERPOOL)

Causa animal foi tema 
de audiênCia na Câmara 

de Vereadores
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De fato, o tipo societário das 
EiRELis não era o preferido dos 
investidores, já que exigia a inte-
gralização de capital mínimo no ato 
de constituição equivalente a 100 
(cem) vezes o maior salário mínimo 
no Brasil, dinheiro que muitas star-
tups não possuem quando de sua 
constituição. Portanto, a existência 
de sociedades limitadas unipessoais 
sem o risco de dissolução integral 
por falta de pluralidade de sócios 
(conforme art. 1.033 inciso iV do 
Código Civil) veio como um alívio 
aos investidores, os quais passaram 
a escolher as limitadas unipessoais 
às EiRELis, de olhos fechados.

Assim, faz total sentido o legisla-
dor excluir esse tipo societário. To-
davia, foi feito pela metade – justa-
mente, pois os artigos referentes à 
EiRELi continuam no Código Civil, 
para aumentar a confusão. Ainda, a 

conversão “automática” de EiRELis 
em sociedades limitadas unipesso-
ais não é tão simples como parece 
– fica pendente de regulamenta-
ção do Departamento Nacional de 
Registro Empresarial e integração 
(DREi). Ainda, os direitos do pró-
prio titular da EiRELi são feridos, 
neste ponto, pois a vontade de um 
sócio, manifestada de forma priva-
da por meio da constituição de sua 
empresa, não pode ser “atropelada” 
por uma legislação; ou seja, deve 
haver um ato societário de transfor-
mação, em que a EiRELi passa a ser 
uma sociedade limitada unipessoal. 
Não seria mais fácil inserir um dis-
positivo neste sentido na estimada 
lei nº 14.195?

Outro ponto importante trazido 
pela lei nº 14.195 é o voto plural 
nas sociedades anônimas (bastante 
comum fora do país), o qual pas-

sou a ser permitido. Novamente, 
aqui, precisaremos aguardar para 
ver como o mercado reagirá a este 
instituto societário, novo para o 
Brasil, pois restam diversas dúvi-
das. Adicionalmente, uma questão 
que surge na mente dos comercia-
listas: o voto plural seria aplicável 
nas sociedades limitadas, também 
– principalmente as que possuem 
aplicação supletiva da lei das S.A. 
em seus contratos sociais? Com já 
argumentado anteriormente por 
diversos juristas ilustres, às vezes, 
o transplante jurídico de alguns 
institutos legais sem adaptação e 
vivência dos aplicadores do Direito 
pode ser um insucesso, tanto jurídi-
ca quanto economicamente. 

Por fim, a lei nº 14.195 extin-
guiu a exigência de que os direto-
res e conselheiros das sociedades 
anônimas devam ser residentes no 

Brasil, desde que possuam procu-
radores habilitados no país (qual 
a vantagem disso, veremos no de-
senrolar dos próximos capítulos), 
assim como facilitou a realização de 
atos sociais por meios eletrônicos: 
possibilitou a todos os tipos socie-
tários a realização de assembleias 
eletrônicas e permitiu às compa-
nhias fechadas de terem livros so-
ciais registrados eletronicamente. 
Estes últimos pontos, ao menos, 
parecem-nos ser aspectos positivos 
trazidos pela nova lei.

Algo fica bastante claro com re-
lação à lei nº 14.195: ela propõe 
diversas mudanças, acerca de diver-
sos assuntos, não necessariamente 
interligados, causando muitas con-
fusões e aumentando a insegurança 
jurídica. E sequer nos propusemos 
a discutir os outros aspectos da lei 
nº 14.195 neste artigo.
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Ministério corta pesquisa para fabricar 
superávit

Senado aprova cadastro de condenados 
por violência contra mulher

Projeto protege consumidores 
que usam comércio virtual  na 
Black Friday

Eleição do Conselho do Idoso será realizada 
hoje

Filho agride pai com bolo

Oh que filho ingrato... Snif... 
Snif... Buaaa... Aiii que ódio... 
Eu não consigo entender o que 
se passa em certos filhos que 
são criados com carinho e de 
repente se tornam verdadeiros 
monstros... Ainda bem que eu 
sou um dos privilegiados de 
Deus por ter filhos maravilho-
sos e que foram criados dentro 
dos princípios cristãos (não 
religiosos)... Mas vamos vol-
tar ao assunto inicial... Um pai 
amoroso que sempre gostou 
do seu filho (mas nunca tinha 
dada limites e taca) fez um bolo 
de aniversário e convidou os 
amigos para festejar... Aí o filho 
chegou com coquinho cheio da 
mardita deu soco no pai e pe-
gou o bolo e jogou na cara dele 
Cruz credo.

Analfabeto emocional?

Ué, seu menino eu custo a 
entender o que se passa no co-
quinho dos estudiosos que eu 
acho que eles ficam sem fazer 
nada... Não namoram... Não 
fazem bobiça amorosa e por 
isso ficam inventando coisas e 
nós muitos dos crédulos acre-
ditamos... imaginem vocês que 
eles disseram que está crescen-
do assustadoramente o número 
de analfabetos emocionais... E 
tem isso? Acho que tem e eles 
chegam ao cúmulo de dizer 
que entre 10 pessoas nove não 
conseguem mostrar afeto ao 
seu semelhante e não próximo 
e mesmo os mais próximos.... 
Será que isso é veró mesmo? 
Eu amo... Mas esse termo de 
analfabeto emocional é muito 
chique... Mas que é feio é né?

Apologia a justiça e 
não a violência

Deixa eu te dizer uma coi-
sa... Não existe no universo um 
povo mais hipócrita do que os 
nossos irmãozinhos brazuqui-
nhas que falam uma coisa e vive 
outra... Quer ver... Um dia des-
ses a polícia catou dois Edis e 
um depufê que ficaram conhe-
cidos por combater a violência 
e falar mal da policia... Mas eles 
falavam e ao mesmo tempo fi-
nanciavam o crime comprando 
erva mardita e o pozinho do 
capeta dos bandidos... Não faço 
apologia á violência e sim a jus-
tiça... Se nós brazuquinhas não 
unirmos e dizer basta a violên-
cia e rejeitar os bandidos vamos 
viver reféns... Chega da Nação 
PTlândia proteger bandidos... 
Chega de impunidade.. Chega 
né não?

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse 
exato momento vamos esque-
cer os problemas da vida e va-
mos apenas nos concentrar no 
nosso besteirol de cada dia e va-
mos tomar de uma golada só... 
Uma dose bem bitelona de bom 
humor e tudo isso para oxige-
nar o nosso glorioso coquinho 
e também para melhorar das 
dores do pé esquerdo... Rir é o 
melhor remédio... Na cidade do 
PAN... O atleta perguntou para 
o outro jogador de badminton 
o que passava correndo... Aon-
de você vai com tanta pressa 
seu menino? Ele não se fazendo 
de rogado sapecou... Vou dar 
uma raquetada na peteca... Ui... 
Ui... Ui... isso fica parecendo 
outra coisa que ele quis dizer... 
Mas somente no coquinho de 
gente como tu né mal acabado?

Ceguinho quer 
inclusão com crime?

A polícia da capital mineira 
pegou um hominho vendendo 
crack e quando o mandou para 

o xilindró perceberam que ele era 
ceguinho da Silva Xavier... E ainda 
disse que estava sendo discrimina-
do e que ele lutava pela inclusão 
social... Mas ele entendeu tudinho 
errado... inclusão social é traba-
lhar... Estudar e viver socialmente 
legalizado... Vender drogas não... 
E mesmo sem enxergar o que ti-
nha feito com clareza... Foi parar 
no xilindró... Pois ser preso por 
coisa errada é não discriminar... 
isso não acontece com todo mun-
do? Uau doido.

Edil usa fumo para pescar

Pois então, minha gente mais 
que biita... Eu te digo que a nos-
sa Câmara tem cada edil mais que 
sabido... Espia só que o Marcos 
Nem se tornou um grande pesca-
dor... E ele usa uma técnica úni-
ca e que ele jura que dá certo e 
teria aprendido com o gente da 
melhor qualidade e ex-edil Júnior 
de Afrânio Nogueira que empres-
ta sua sabedoria para o dinâmico 
edil Sérgio Pereira... Marcos toda 
vez que vai pescar ele leva um pe-
dação de fumo de rolo comprado 
lá no Mercado Central... Aí ele che-
ga no rio... Pica o fumo... Joga no 
rio os peixinhos pegam... Mascam 
e quando eles saem para cuspir... 
Ele pega um pau e dá no coquinho 
deles e os carregam... Eita que é 
xonado.

Mãe garfa namorado da filha 
e ainda a manda para cidade 

dos pés juntos

Snif... Snif... Snif... Aiii que 
ódiooo... Cof... Cof... Cof... isso é 
demais para o meu pobre sofrido 
coquinho... Espia só seu menino... 
Uma mulher de 48 aninhos de 
pura safadeza morava junto com 
sua filha de 22 e o seu marido... 
Aí ela ficava sozinha, com o mari-
do e começou a achar ele biitinho 
e tal... E até que eles começam a 
fazer a bobiça sexual e não é que 
a sogra era mais quente e gostosa 
do que a filha? isso na visão do ma-
rido e aí eles foram se envolvendo 
e a mulher tinha que ser tirada do 
caminho... Então o marido em co-
mum acordo com a sogra que era 
mãe legitima mandaram a menina 
para a cidade dos pés juntos... isso 
lá é mãe? É, cruzes.

Anticoncepcional para ratos?

Tu conheces o melhor lanter-
neiro das Minas Gerais, conheci-
do como Wilson da oficina WR? 
Pois então minha gente... Ele está 
para ganhar o premio Nobel de 
ciência... Ele jura que conseguiu 
acabar com a nação de ratos que 
estava atacando sua house e sua 
oficina... E não usou veneno para 
acabar com os roedores não... Ele 
disse que conseguiu pegar cada 
rata e enfiou goela abaixo um com-
primido de anticoncepcional... E 
deu até o nome e por conta disso 
as ratas perderam o desejo sexual 
e mesmo as que continuaram ten-
do... Não podia mais ter filhos ou 
melhor ratinhos e com isso eles 
foram morrendo e acabando... E 
ele sugere isso... É ou não gênio?

Montei no Porco

Pois muito que bem rapazia-
da nota mil e mal acabados... Eu 
tenho agora que capar o gato... 
Picar a mula... Deitar o cabelo e 
cair no capinado... Enfim eu digo 
tudo repetida vezes somente para 
dizer que estou indo embora e 
não se preocupe que amanhã es-
tarei de volta se Deus quiser... E, 
por favor, não faça nenhum tipo 
de macacada que não estarei perto 
para poder te acudir e lembrem-
se: “somente restarão três coisas, a 
paz, esperança e o amor e das três 
somente o amor sobreviverá”... 
Para pensar...

Fuso do Dia – Os motoboys 
que ultrapassam em locais proibi-
dos e causam acidentes na cidade. 
Xô, coisa ruim, fora!!! 

Xonado do dia – O grande Le-
gislador Reinaldo Carrapicho que 
sabe exatamente o que o povo de-
seja e luta para que eles tenham 
uma melhor qualidade de vida... 
Sucesso, nobre guerreiro... Fui!

Última

Através do edital nº 001/2021, 
o Conselho Municipal do idoso 
de Montes Claros está convocan-
do as organizações da sociedade 
civil para o processo de compo-
sição de entidades e respectivos 
representantes para o biênio 
2021/2023. A reunião para com-
posição das entidades que inte-
grarão o Conselho Municipal do 
idoso ocorrerá na próxima sexta-

feira, 19, às 15 horas, na Casa da 
Cidadania, que está localizada na 
Praça Raul Soares, s/nº, no Cen-
tro. 

O processo prevê a disponibi-
lização de oito vagas para os re-
presentantes das organizações da 
sociedade civil e mais oito para 
seus respectivos suplentes. Pode-
rão compor o CMi as seguintes 
entidades: Casa da Terceira idade 

Santa Ana; Centro Feminino de 
Longa Permanência - Lar das Ve-
lhinhas; Asilo São Vicente de Paulo 
– Lar Betânia; Associação Presente 
de Apoio a Pacientes com Câncer – 
Padre Tiãozinho; Pastoral da Pessoa 
idosa; Associação dos Aposentados, 
Pensionistas e idosos; Associação 
Senhora Rosa Mística – Casa de 
Apoio Santa Bernadete; e Sesc Mon-
tes Claros. 

Os integrantes do conselho que 
representarão a sociedade civil 
exercerão mandato de dois anos, 
admitindo-se uma recondução. O 
Conselho Municipal do idoso é um 
órgão consultivo, normativo e de-
liberativo e tem como função pro-
mover amplo debate em relação às 
necessidades e anseios dos idosos, 
encaminhando propostas de ações 
ao poder público. 

Com o objetivo de “fabricar” 
superávit, o Ministério de Minas e 
Energia (MME) aplicou menos de 
3% do total arrecadado para in-
vestir pesquisa e desenvolvimento 
no setor elétrico. Esse dinheiro é 
tomado dos cidadãos através das 

contas de luz cada vez mais caras. 
De acordo com o ministro Jorge 
Oliveira, indicado pelo presidente 
Jair Bolsonaro para o Tribunal de 
Contas da União (TCU), o MME 
contingenciou recursos destinados 
à pesquisa durante oito anos, entre 

2011 e 2019.
O relatório do TCU evidencia 

que a fiscalização é “deficiente e 
não há controles adequados para 
recolhimento e investimento dos 
recursos”. Com os recursos inves-
tidos, novas tecnologias poderiam 

ter garantido hoje “um cenário me-
nos preocupante”, segundo o TCU 
na crise hídrica. Sem política de 
Pesquisa & Desenvolvimento criada 
em 2000, durante o apagão, o Bra-
sil virou refém de termelétricas que 
faturaram bilhões. 

VALDEMAR SOARES

O vereador Raimundo do iNSS 
(PDT) disse que se há 24 anos, 
quando o Código de Defesa do 
Consumidor (CDC) foi sancionado, 
o uso da internet para fins comer-
ciais inexistia no Brasil, hoje é um 
meio cada vez mais difundido. Es-
tima-se que ao final deste ano 120 
milhões de brasileiros, os chama-
dos e-consumidores, tenham reali-
zado pelo menos uma compra pela 
internet, enquanto em 2019 eram 
25 milhões de pessoas. 

A receita prevista no comércio 
virtual pode alcançar nada menos 
do que R$ 160 milhões, represen-
tando aumento de 35% em relação 
ao faturamento do ano passado, 
conforme dados da E-bit, empresa 
fundada em 1999 e pioneira em 
pesquisas sobre hábitos e tendên-
cias do “e-commerce”. As normas 
do Código têm amparado esse 
consumidor. Mas a discussão prin-
cipal é se elas são suficientes para 
proteger os brasileiros que prefe-
rem a comodidade das compras de 
produtos e contratação de serviços 
pelas lojas virtuais, principalmente 
aqueles 149 milhões que pelas es-
tatísticas oficiais conquistaram ren-
da e ingressaram recentemente no 
mercado de consumo.

Com essa preocupação, o De-
partamento de Proteção e Defesa 

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO

O Senado aprovou um projeto 
de lei institui o Cadastro Nacional 
de Pessoas Condenadas por Crime 
de Feminicídio, Estupro, Violên-
cia Doméstica e Familiar contra a 
Mulher (CNPC Mulher). A matéria 
segue para apreciação da Câmara 
dos Deputados. O texto aprovado é 
um substitutivo da senadora Eliane 
Nogueira (PP-Pi). Originalmente, o 
projeto de lei (PL 1.012/2020) foi 
apresentado pela senadora Kátia 
Abreu (PP-TO). 

De acordo com a autora do 
projeto, atualmente o país possui 
apenas um cadastro unificado que 
traz informações sobre condenados 
por crime de estupro. Para ela, o PL 
1.012/2020 amplia essa base de da-
dos e pode colaborar no combate à 
violência contra a mulher.

“Vai ser de grande utilidade para 
o poder público, para o poder de 
polícia de todo o Brasil. Hoje existe 
apenas um cadastro daqueles que 
foram condenados por estupro. 
Esse cadastro se encontra no CNJ, 
que é o Conselho Nacional de Justi-
ça, e a nossa proposta propõe, tam-
bém, que nesse cadastro se inclu-
am: estupro de vulnerável; aqueles 
condenados por feminicídio, lesão 
corporal contra a mulher, persegui-

ção contra a mulher, violência psi-
cológica”, destacou.

Pela proposta, o cadastro será 
instituído no âmbito da União, 
sendo mantido e regulamentado 
pelo CNJ. Ele conterá informações 
pessoais, como CPF, características 
físicas, fotografias, endereço e ati-
vidade laboral dos condenados. O 
texto inicial previa que seria inseri-
do aquele condenado em segunda 
instância por crimes de feminicí-

dio, estupro e violência doméstica 
e familiar contra a mulher, mas a 
relatora acatou uma emenda para 
determinar o ingresso das pessoas 
condenadas por decisão condena-
tória transitada em julgado.

Na versão da relatora, o projeto 
adota a lista de crimes violentos 
praticados contra a mulher previs-
tos no Código Penal. Eles incluem: 
feminicídio, estupro, estupro de 
vulnerável, lesão corporal praticada 

contra a mulher perseguição contra a 
mulher e violência psicológica contra 
a mulher.

O substitutivo de Eliane Nogueira 
ainda garantiu que a inclusão dos da-
dos genéticos não sejam apenas refe-
rentes ao crime de estupro, mas que 
deverá seguir a legislação específica já 
existente sobre o tema, possibilitan-
do que a informação seja disponibi-
lizada em outros casos de violência 
também. (Agência Brasil)

do Consumidor (DPDC) do Minis-
tério da Justiça estabeleceu as últi-
mas diretrizes que devem ser segui-
das nessas operações comerciais.

Na avaliação do vereador Rai-
mundo do iNSS, a sociedade está 
solicitando regras específicas que 
garantam segurança nas transações, 
preservação do sigilo das infor-
mações dos consumidores; assim 
como exercício do “direito de ar-
rependimento” em operações fora 
do estabelecimento do fornecedor, 

que deverá cumprir o seu dever de 
informar com clareza sobre condi-
ções contratuais na aquisição de 
bens e serviços pela internet, o 
aumento de forma considerável em 
golpes sofridos pela internet. 

Agora com a chegada da Black 
Friday, ele quer uma fiscalização e 
punição para conter golpes. O ve-
reador lembrou que a questão mais 
polêmica trata da possibilidade do 
consumidor desistir do contrato. 
“O artigo 49 do CDC já assegura o 

prazo de sete dias a contar da as-
sinatura do documento ou do ato 
de recebimento do produto ou ser-
viço, com direito à devolução ime-
diata dos valores pagos. Deixa claro 
que no caso dos pagamentos feitos 
por cartão de crédito, meio mais 
utilizado nas compras pela inter-
net, as administradoras serão res-
ponsáveis para que nenhum valor 
seja cobrado quando o consumidor 
exercer o direito de arrependimen-
to”, disse.
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De acordo com o parlamentar, a medida inclui setores da economia que mais empregam no país

G
I
R

L
E

N
O

 
A

L
E

N
C

A
R

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Arlen Santiago destaca duplicação da 
BR-135 entre Bocaiuva e Corinto

Marcelo Freitas celebra prorrogação da 
desoneração da folha

Vereador aponta omissões de concessionária 
da BR-135

Sempre atento às necessidades 
do Norte de Minas, o deputado Ar-
len Santiago encaminhou um ofício 
ao governador Romeu Zema, solici-
tando que a duplicação da BR-135, 
no trecho que liga o município de 
Bocaiuva a Corinto, seja feita o mais 
breve possível.

“O pedido foi feito em razão das 
obras que já estão sendo realizadas 
pela ECO 135 na região, tais como 
os Anéis Leste e Norte de Montes 
Claros, a duplicação de Montes 
Claros a Bocaiuva, dentre outras. 
Assim, agilizaria a duplicação por 
completo, uma vez que o maqui-
nário e o pessoal necessário já se 
encontra disponível”, destacou o 
parlamentar.

Parlamentar comemora 
publicação da licitação de
pavimentação da BR-135

O deputado estadual Arlen San-
tiago tem lutado, há mais de 16 
anos, pelo asfaltamento da BR-135, 
no trecho que liga itacarambi, São 

João das Missões e Manga. E agora, 
a tão esperada obra está cada vez 
mais próxima de se tornar realida-
de. Na quarta-feira (17), foi publica-
do o edital de licitação para elabo-
ração de projeto da pavimentação 
da BR-135.

No dia 29 de dezembro será 
anunciada a empresa vencedora da 
licitação para asfaltamento do tre-
cho. A licitação diz respeito à con-
tratação integrada de empresa para 
elaboração dos projetos básico e 
executivo de engenharia; elabora-
ção e execução de todas as etapas e 
ações necessárias, bem como cum-
primento de todas as obrigações e 
condicionantes, requeridas no pro-
cesso de licenciamento ambiental; 
e execução das obras de implanta-
ção, pavimentação, restauração e 
obra de arte especial, na rodovia.

O deputado Arlen, que é o au-
tor da Lei 23702/20, que federaliza 
o trecho, cujo Projeto de Lei foi 
sancionado em tempo recorde pelo 
Governador Romeu Zema, conti-
nua se empenhando para conquis-

tar recursos para obra. inclusive, 
ele destacou o apoio do presidente 
do Senado Rodrigo Pacheco e do 
suplente de senador Alexandre Sil-
veira, para a liberação de recursos 
de R$20 milhões, conquistados por 
meio da aprovação do PLN 15/21, 
que abriu crédito e incluiu o proje-
to da pavimentação da BR-135.

O parlamentar ressalta que 
foram quase 16 anos de adminis-
tração do PT no governo federal, 
além de outros quatro do governo 
Pimentel, e nenhum deles quis re-
solver o problema desse trecho da 
BR-135. Segundo ele, “finalmente 
estamos vendo um compromisso 
do governo atual para resolver esse 
problema. Foram diversas reuniões 
ao longo dos anos e acredito que, 
agora, veremos o trecho de itaca-
rambi a Manga, passando por São 
João das Missões, asfaltado. Agra-
deço também ao deputado federal 
Pinheirinho e ao senador Carlos 
Viana, que têm batalhado comigo 
para que essa obra seja realizada”. 
( JúLiA GREGO – Colaboradora)

A Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania (CCJC) da 
Câmara dos Deputados aprovou na 
quarta-feira (17), o projeto de lei 
que prorroga até 31 de dezembro 
de 2023 a desoneração da folha de 
pagamento para 17 setores da eco-
nomia, considerados os que mais 
geram empregos no país.

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG), relator 
da proposta na Câmara dos Depu-
tados e presidente da Frente Parla-
mentar Mista em Defesa da Deso-
neração da Folha de Pagamento, 
celebrou a aprovação do projeto. 

“Essa é mais uma vitória em prol 
do povo brasileiro. Como relator 
do projeto, estamos extremamente 
felizes em contribuir para que se-
jam mantidos mais de 6 milhões de 
empregos e possibilitar a geração 
de outros milhares de postos de 
trabalho em nosso País. Nossa luta 
é para que o povo brasileiro tenha 
condições dignas e melhor quali-
dade de vida, o que só é possível 
com a geração de emprego e ren-
da”, afirmou Marcelo Freitas. 

Pelas regras atuais, as empresas 
beneficiadas podem optar pelo pa-

gamento das contribuições sociais 
sobre o faturamento somente até 
o fim deste ano. Os setores bene-
ficiados são: calçados, call center, 
comunicação, confecção/vestuá-
rio, construção civil, empresas de 
construção e obras de infraestru-
tura, couro, fabricação de veículos 
e carroçarias, máquinas e equipa-
mentos, proteína animal, têxtil, Ti 
(tecnologia da informação), TiC 
(tecnologia de comunicação), pro-
jeto de circuitos integrados, trans-
porte metroferroviário de passagei-
ros, transporte rodoviário coletivo 
e transporte rodoviário de cargas.

O parlamentar reduziu o perí-
odo de prorrogação previsto no 
projeto, de cinco para dois anos. 
O objetivo foi evitar que a propos-
ta seja vetada pelo presidente Jair 
Bolsonaro. Pelo mesmo motivo, 
não foram incluídos novos setores 
entre os beneficiados com a deso-
neração.

“Se dependesse apenas da nos-
sa vontade, do relator, do autor do 
projeto e de vários membros da 
comissão, outros setores de fato 
seriam incluídos, mas o compro-
misso com o Orçamento é imen-

so, então nesse sentido estamos 
apenas prorrogando os 17 setores 
inicialmente contemplados”, ex-
plicou Marcelo Freitas.

A proposta tramitou em caráter 
conclusivo e segue para a análise 
do Senado Federal. 

“A desoneração da folha de 
pagamento deve ser estabelecida 
como uma política de Estado, para 
além de governos. Seguiremos 
trabalhando para que, em futu-
ro próximo, possamos beneficiar 
também todos os demais segmen-
tos produtivos da sociedade brasi-
leira. Esperamos que no Senado 
Federal, os parlamentares também 
tenham sabedoria para aprovação 
da matéria, contribuindo, assim, 
para a retomada da economia de 
nosso país”, concluiu Marcelo Frei-
tas. 

PROJETO – A medida aprovada 
permite que as empresas paguem 
alíquotas de 1% a 4,5% sobre a re-
ceita bruta em vez de 20% sobre 
a folha de salários. Segundo os 
setores beneficiados, isso permiti-
rá a manutenção de 6 milhões de 
empregos. O texto aprovado esta-
belece que um ato do Poder Execu-

tivo deverá definir mecanismos de 
monitoramento e de avaliação do 

impacto da desoneração da folha 
de pagamentos sobre a manuten-

ção dos empregos. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)

GIRLENO ALENCAR

A reunião dos vereadores de 
Montes Claros com representantes 
da concessionária que administra 
a BR-135, na tarde de terça-feira, 
foi marcada por questionamentos 
do vereador Rodrigo Cadeirante 

sobre as omissões da concessioná-
ria no cumprimento do contrato 
firmado com o governo do Estado. 
A Ecorodovias pretendeu apresen-
tar aos parlamentares um plano de 
melhorias exigidas pelo contrato 
de concessão, mas não conven-
ceu o vereador, crítico da forma 

como a empresa vem atuando na 
rodovia, principal ligação do Nor-
te de Minas com Belo Horizonte. 
Desde que começou a cobrar pe-
dágio, em 1º de abril de 2019, a 
concessionária vem sendo alvo de 
inúmeras críticas de caminhonei-
ros, motoristas e moradores de 

comunidades rurais com acesso 
pela estrada.

Os valores cobrados para trans-
por as plataformas - R$ 8 para au-
tomóvel, R$ 4 para moto e mon-
tantes que vão de R$ 12 a R$ 80, 
dependendo do porte do veículo 
– representam um dos pedágios 
mais caros praticados em Minas 
Gerais e no Brasil. O atraso no 
cronograma para a construção de 
passarelas e rotatórias, bem como 
para a duplicação da pista, foi 
abordado durante a reunião, que 
contou ainda com a presença do 
secretário municipal de Serviços 
Urbanos e vice-prefeito Guilherme 
Guimarães. Os moradores das co-
munidades rurais são uma das par-
tes mais prejudicadas, obrigados a 
pagar pedágio para acesso às suas 
propriedades e escoarem suas pe-
quenas produções agrícolas.

Na sua manifestação Rodrigo 
Cadeirante defendeu que o encon-
tro deveria ter caráter de audiência 
pública e não ser realizado em re-
cinto fechado, visto que o assun-
to é de interesse da população. 
O vereador contestou algumas 
informações dadas pelo diretor 
superintendente da concessio-
nária, Marcelo Bevilaqua, entre 
as quais o suposto desafogo de 
6.000 atendimentos médicos que 

o Samu-192 teria deixado de fazer 
pelo fato de a concessionária ter 
assumido essa demanda. Rodrigo 
rebateu, afirmando que foi infor-
mado que o atendimento efetivo 
em caso de acidente é realizado 
em sua grande maioria exatamente 
pelo Samu-192. Outra discordân-
cia dele diz respeito à postura da 
concessionária frente à pandemia 
do coronavírus.

Ele revelou que passou no local 
várias vezes e que, apesar de gastar 
até R$ 80 de pedágio, não presen-
ciou esse cuidado da concessioná-
ria com o usuário, muito menos a 
distribuição e frutas, como foi dito 
pelo representante da empresa. 
“Não me lembro de distribuição 
de máscara nem das frutas. Álcool 
em gel, sim, mas isso é disponibi-
lizado em qualquer lugar”, argu-
mentou. “isso é muito pouco para 
quem está a 960 dias arrecadando 
na rodovia”, acrescentou. Na sua 
fala, Rodrigo Cadeirante avaliou 
que a população é espoliada, pois 
pagou para construir a rodovia e 
agora paga caro para poder utili-
zá-la, sem ter a contrapartida que 
deveria.

O vereador criticou o fato de 
a empresa ter montado palanque 
para o governador Romeu Zema 
(Novo) fazer festa em Bocaiuva, 

no lançamento das obras de du-
plicação, com a cumplicidade de 
deputados votados no Norte de 
Minas. “Fazer a obra é uma obri-
gação já prevista em contrato. Não 
é nenhum favor da concessionária 
e nem deveria ser motivo de con-
fraternização”, avaliou Rodrigo. 
De acordo com ele, criou-se uma 
situação esdrúxula, em que quem 
deu a concessão vem confraterni-
zar com quem recebeu, quando 
o papel do primeiro é justamente 
fiscalizar. O vereador lembrou que 
o fato ocorre justamente no ano 
anterior às eleições

Rodrigo Cadeirante também de-
safiou a concessionária a cumprir 
os prazos anunciados pelo supe-
rintendente e previstos no contra-
to de concessão para as melhorias 
ao longo da estrada. “Sugiro uma 
aposta: quem perder faz a doação 
de cestas básicas para famílias de-
sassistidas”, provocou. Rodrigo 
também cobrou da concessionária 
a construção de rampas de acesso 
às margens da rodovia. Caixas de 
areia ou de brita, elas servem para 
caminhões e ônibus que não con-
seguem frear durante a descida. A 
medida simples pode aumentar a 
segurança nas rodovias e foi mo-
tivo de requerimento dele, ainda 
não atendido, pela concessionária.



Montes Claros, sexta-feira 19.11.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5

Analista Albertino Correia recebeu a homenagem 
concedida ao Sebrae Minas 
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Amams instala TV municipalista e 
agradece imprensa pela parceria

Sebrae Minas é 
homenageado em Salinas
Instituição é reconhecida pelo apoio aos 
empreendedores do Alto Rio Pardo

Agricultura familiar do Norte de Minas 
terá R$ 13,9 milhões para Saúde

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
inaugurou na manhã desta quinta-
feira (19), a TV Amams, primeira 
emissora municipalista do Norte de 
Minas, que iniciou suas atividades ini-
cialmente pelo You Tube, até que saia 
a concessão como emissora conven-
cional. Na solenidade, o presidente 
José Nilson Bispo de Sá, salientou a 
importância da imprensa para o de-

senvolvimento do Norte de Minas. 
Ele pediu aos meios de comunicação 
para manterem essa parceria com a 
Amams e demais entidades de clas-
se em prol dessa causa. O Encontro 
dos Assessores de Comunicação e da 
imprensa (Enascom) reuniu os asses-
sores de comunicação das principais 
cidades do Norte de Minas.

No seu discurso, o presidente José 
Nilson Bispo de Sá frisou no mundo 
atual, a comunicação é um instrumen-
to muito forte para o poder público e 

a Amams observou que vários prefei-
tos tem realizado uma administração 
bem participativa e atuante, mas falha 
na comunicação, ao não fazer a di-
vulgação como necessitaria. Por isso, 
a Amams decidiu criar a TV Amams, 
que abrirá espaço para os municípios 
divulgarem suas atividades e eventos, 
além das potencialidades e riquezas. 
Os assessores de comunicação enca-
minharão o material produzido para 
a Ascom da Amams, que fará a inser-
ção do conteúdo na emissora.

O vice-presidente da Amams, Cé-
lio Santana, prefeito de Buenopolis, 
frisou que a criação da TV Amams 
vem de encontro à Lei da Transparên-
cia, que cobra ampla divulgação das 
ações públicas e mostrar essa ação 
numa e emissora de televisão rever-
te-se ainda a maior relevância. Ele 
parabenizou o presidente da Amams, 
José Nilson Bispo de Sá pela ousadia 
de criar esse canal de comunicação. 
O vice-prefeito de Montes Claros, 
Guilherme Guimarães, lembrou que 

Montes Claros é berço do SUS, que 
foi fundamental no enfrentamento 
da pandemia Covid-19 e mais recen-
temente do Eco-Recicla, que envolve 
a população na destinação dos resí-
duos sólidos e agora a Amams cria 
uma emissora municipalista, que será 
exemplo nacional.

A TV Amams será comandada pelo 
jornalista e radialista Luiz Montes e 
terá o suporte do jornalista Girleno 
Alencar, que são da Ascom da entida-
de. Ontem foram realizadas palestras 

específicas para as assessorias de co-
municação dos municípios, com par-
ticipação do jornalista, Cácio Xavier, 
que falou sobre “Oportunidades em 
mídias espontâneas”. O publicitário 
Léo Nobre diretor de arte e estrategis-
ta digital falará sobre “Planejamento 
em Comunicação”. Horácio Rangel, 
CEO da Gigapix e produtor de conte-
údo, falará sobre “os 10 mandamen-
tos das redes sociais”. Por fim, a pu-
blicitária Hericléia Lima irá falar sobre 
comunicação multicanal.

O Sebrae Minas foi uma das ins-
tituições homenageadas durante o 
‘Jantar Empresarial’, realizado na 
quarta-feira (17), em Salinas, duran-
te evento realizado pela Associação 
Comercial Empresarial e Câmara de 
Dirigentes Lojistas (ACE/CDL) Sali-
nas.

“É uma justa e merecida homena-
gem ao Sebrae, um grande parceiro 
e apoiador da classe empresarial. 

Especialmente, neste período de 
pandemia, em que o setor se sentiu 
perdido, fomos amparados por cur-
sos, palestras e capacitações, como o 
Empretec, que trouxeram motivação 
e conhecimento para seguirmos em 
frente”, ressalta a diretora executiva 
da ACE/CDL, Elisangela Brito.

O analista do Sebrae Minas Alber-
tino Correia recebeu o troféu e des-
tacou a importância da homenagem. 

“Esse reconhecimento reforça nosso 
foco em continuar levando ações de 
inovação e tecnologia, para que Sa-
linas seja uma cidade cada vez mais 
empreendedora, gerando emprego 
e renda para toda a região”, enfatiza.

Salinas, reconhecida como a ca-
pital nacional da cachaça, integra 
a microrregião do Alto Rio Pardo. 
Além da cidade, os municípios de 
Águas Vermelhas, Berizal, Curral de 

Dentro, Divisa Alegre, Fruta de Leite, 
indaiabira, Montezuma, Ninheira, 
Novorizonte, Rio Pardo de Minas, 
Rubelita, Santa Cruz de Salinas, San-
to Antônio do Retiro, São João do 
Paraíso, Taiobeiras e Vargem Grande 
do Rio Pardo compõem essa região 
do Norte do estado. Todos os mu-
nicípios são atendidos pelo Sebrae 
Minas. (CIDA SANTANA – Colabora-
dora)

 RegiOnal

A área mineira da Sudene, for-
mada pelo Norte de Minas, Vale 
do Jequitinhonha e  do Mucuri 
são as três primeiras regiões do 
Estado contempladas pelo Proje-
to de integração das Ações de Vi-
gilância em Saúde para a Agricul-
tura Familiar (PRO AGRi SAúDE), 
que prevê o fortalecimento das 
ações estratégicas de vigilância 
em saúde e de desenvolvimento 
regional integral e sustentável, 
além do fomento da capacida-
de das instituições municipais 
para a implementação de ações 
de regularização sanitária e tra-
tamento especial e diferenciado 
aos produtores de alimentos de 
baixo risco, em especial aos agri-
cultores familiares. A instituição 
do Projeto foi formalizada dia 
21 de outubro pela Secretaria de 
Estado da Saúde de Minas Gerais, 
por meio da Resolução 7.800, 
assinada pelo secretário Fábio 
Baccheretti Vitor. Em 177 muni-
cípios que integram as áreas de 
atuação das superintendências e 
gerências regionais de saúde de 
Montes Claros, Januária, Pirapo-
ra, Diamantina, Pedra Azul e Te-
ófilo Otoni serão investidos R$ 
28,3 milhões.

Nos 86 municípios do Norte 
de Minas os investimentos pre-
vistos são superiores a R$ 13,9 
milhões. Estão divididos em R$ 
8,8 milhões para 54 municípios 
da Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros; R$ 
4 milhões para os 25 municípios 
da Gerência Regional de Saúde 
de Januária e; R$ 1,1 milhão para 

sete localidades da GRS de Pira-
pora. Cada município receberá 
R$ 160 mil de incentivo financei-
ro de custeio e investimentos em 
ações voltadas para a promoção 
do acesso dos agricultores fami-
liares às políticas de simplifica-
ção, acesso a serviços públicos e 
ao mercado institucional; alcan-
çar progressivamente uma maior 
igualdade de oportunidades aos 
agricultores localizados em regi-
ões mais vulneráveis, reduzindo 
as desigualdades sociais; e imple-
mentação de ações voltadas à vi-
gilância da saúde do trabalhador, 
buscando a redução de riscos e 
vulnerabilidades laborais; além 
do monitoramento e manejo ade-
quado de tratamento das doenças 
diarreicas agudas.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
avalia que “o Projeto é inovador 
e tem possibilidade de alcançar 
resultados positivos por inte-
grar profissionais de diferentes 
segmentos, entre eles, vigilância 
sanitária; saúde do trabalhador; 
referências técnicas de toxoplas-
mose e imunização”. No caso 
específico da área de saúde, en-
tre outras ações os municípios 
deverão implementar plano de 
habilitação sanitária dos empre-
endimentos ligados à agricultura 
familiar; realizar inspeções sani-
tárias, prioritariamente orienta-
doras;  avaliar as notificações de 
acidentes de trabalho e as doen-
ças e agravos predominantes en-
tre os agricultores familiares.

Cartório São Francisco
Endereço: Avenida Montes Claros, 276, sala 101, Centro, São Francisco, MG - 39300-000
Horário de atendimento: De segunda à sexta, das 09:00 às 12:00 e 14:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE SÃO FRANCISCO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Francisco, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a)
devedor(a) fiduciante, ELIAQUIM ANTONIO DE SOUSA, CPF/CNPJ nº 13039589610, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório São Francisco, Avenida Montes Claros, 276, sala 101,
Centro, São Francisco, MG - 39300-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a
partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 4.442,98, em
02/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441898914-2 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 23285, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório São Francisco . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Francisco. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento
perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao
credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o
direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos
termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Francisco, 16 de Novembro de 2021

Juliano Fagundes da Silveira

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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www.sicoobcredinosso.com.br 
Sicoob Credinosso 
Cooperativa de Crédito Credinosso Ltda. 
Rua Dr. Santos, 61, Centro – 39.400-001 – Montes Claros - MG 
Tel. (38) 3218-5550 

 
EDITAL DE RETIFICAÇÃO 

 
COOPERATIVA DE CRÉDITO CREDINOSSO LTDA. – SICOOB CREDINOSSO – 
RUA DR. SANTOS, Nº 61, BAIRRO CENTRO, CEP 39.400-001, MONTES 
CLAROS/MG – CNPJ Nº: 06.324.872/0001-91, NIRE Nº 31400004726-3 - EDITAL 
DE 1ª, 2ª E 3ª CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  
 

O Presidente do Conselho de Administração da COOPERATIVA DE CRÉDITO 
CREDINOSSO LTDA – SICOOB CREDINOSSO - no uso das atribuições que lhe 
confere no Estatuto Social, CONVOCA os associados a esta Cooperativa Singular, 
em pleno gozo de seus direitos sociais, para a ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada, de forma DIGITAL, por meio do aplicativo Sicoob 
Moob, no dia 25 (vinte e cinco) de novembro de 2021 (quinta-feira), às 12h00 (doze 
horas) em primeira convocação, com a presença de 2/3 (dois terços) do número de 
associados, às 13h00 (treze horas) em segunda convocação, com a presença de 
metade mais um dos associados; ou em terceira e última convocação às 14h00 
(quatorze horas) com a presença de, no mínimo, 10 (dez) associados, para 
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:  
 

1. Deliberar sobre a reforma parcial do Estatuto Social do Sicoob Credinosso: Art. 
8º; 
 

2. Assuntos gerais de interesse da sociedade.  
 
OBS.: 1. A Assembleia Geral Extraordinária ocorrerá de forma DIGITAL, por meio do 
aplicativo Sicoob Moob, disponível gratuitamente nas lojas virtuais Apple Store e 
Google Play, acessível a todos os associados, que poderão participar e votar. Essa e 
outras informações podem ser obtidas detalhadamente no sítio 
www.sicoobcredinosso.com.br. 
 
2. O processo de votação terá a duração máxima de 30 (trinta) minutos ininterruptos, 
a contar do encerramento da apresentação dos assuntos da ordem do dia.  
 
3. Considerando que este edital será publicado em jornal de grande circulação, bem 
como remetido aos associados, bem como afixado nas dependências comumente 
mais frequentadas pelos associados, não será feita a sua leitura durante a Assembleia 
Geral visando agilizar os trabalhos.  
 
Montes Claros (MG), 17 de novembro de 2021.  
 
 

Francisco Antônio Peres Correa Machado 
Presidente do Conselho de Administração da Cooperativa  

de Crédito Credinosso LTDA - Sicoob Credinosso 
 

 

O projeto define que os muni-
cípios deverão avaliar e atualizar 
o esquema vacinal dos familiares 
e trabalhadores da agricultura; 
estudantes e trabalhadores da 

educação; oferecer capacitação 
aos agricultores e às cantineiras 
sobre boas práticas de manipu-
lação e fabricação de alimentos, 
além da busca de soluções alter-

nativas para abastecimento aos 
padrões de água para consumo.

O projeto prevê ainda que os 
municípios deverão realizar capa-
citações para o aumento do nível 

de conhecimento entre os traba-
lhadores de saúde e das mulhe-
res em idade fértil, com foco nos 
cuidados e prevenção para com a 
saúde. (GA)
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Relatório revela que 14 pessoas morreram 
de tuberculose no Norte de Minas

Rede de Frio já conta com quatro novas 
câmaras de refrigeração

Incidência de Covid-19 em Minas cai 24%, com 
25 casos para 100 mil habitantes

Estado orienta técnicos de Mirabela para 
assumir a gestão plena da saúde

Indicador baixo é reflexo do avanço da vacinação; onda verde continua em 
todo o estado

GIRLENO ALENCAR

O Dia Nacional de Combate à 
Tuberculose, ocorrido no dia 17 de 
novembro, foi marcado no Norte 
de Minas com o relatório da Supe-
rintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros onde revela que 14 
pessoas morreram com a doença 
e 194 casos foram notificados, de 
acordo com dados contabilizados 
pelo Sistema de informação de 
Agravos de Notificação (Sinan). Os 
números estão aumentando, vis-
to que a média histórica é de 137 
casos de tuberculose notificados 
anualmente na região”, alerta a re-
ferência técnica. Apesar da necessi-
dade de se ter uma atenção especial 
com a tuberculose, Siderllany Vieira 
destaca que a doença tem cura. A 
Superintendência Regional  refor-
çou com as secretarias municipais 
de saúde a importância do diagnós-
tico precoce e o encaminhamento 
de pacientes para tratamento. 

A tuberculose é uma doença 
infecciosa e contagiosa causada 
por uma bactéria que afeta prin-
cipalmente os pulmões, mas tam-

bém pode atingir outras partes do 
corpo. Em comunicado enviado 
aos municípios, a referência técni-
ca da Coordenadoria de Vigilância 
Epidemiológica da SRS, Siderllany 
Aparecida Vieira Mendes de Brito 
destacou que, por ano, são notifica-
dos mais de 10 milhões de casos de 
tuberculose no mundo e 1,2 milhão 
de pessoas morrem em decorrên-
cia de complicações causadas pela 
doença. Em virtude da pandemia 
da Covid-19, a Superintendência 
Regional de Saúde observa a im-
portância dos municípios estarem 
atentos no sentido de alertar a po-
pulação quanto aos sintomas da do-
ença, o que propicia o diagnóstico 
precoce.  

A tuberculose é transmitida de 
pessoa para pessoa pelo ar, quando 
uma pessoa doente tosse, espirra, 
canta ou fala. A tosse com dura-
ção de três ou mais semanas é um 
dos principais sintomas da doen-
ça, acompanhada ou não de febre 
ao final da tarde, suor noturno e 
emagrecimento. Qualquer pessoa 
pode adoecer por tuberculose, mas 
aqueles que vivem com o vírus HiV/

Aids; diabéticos; pessoas que convi-
vem com outras acometidas por tu-
berculose; pessoas em situação de 
rua ou privados de liberdade estão 
entre os grupos de maior risco de 
adoecimento.

A realização do exame do es-
carro é uma das principais ações 
para o diagnóstico da tuberculose. 
O Estado de Minas Gerais possui 
uma rede que realiza o teste rápi-
do molecular para o diagnóstico 
da doença e o exame de cultura. A 
tuberculose tem cura. O tratamento 
é gratuito e está disponível no Sis-
tema único de Saúde (SUS). Para o 
êxito do tratamento é importante 
que o paciente tome os medicamen-
tos todos os dias e no tempo mínimo 
de seis meses. O abandono do trata-
mento é um dos principais desafios 
para o controle da tuberculose. Trata-
se de uma situação grave e que pode 
levar o doente à morte, além de man-
ter a transmissão da doença e ocasio-
nar o aparecimento de bactérias mais 
resistentes aos medicamentos.

Lançado em março de 2019, o 
Programa Estadual de Controle da 
Tuberculose de Minas Gerais (PECT

CONSCIENTIZAÇÃO

A Rede de Frio do Norte de 
Minas, sediada em Montes Claros, 
já está operando com quatro no-
vas câmaras de refrigeração. Cada 
uma das novas câmaras de refrige-
ração tem capacidade para arma-
zenar 972 litros, o equivalente a 
mais de 3,8 mil doses de vacinas. 
Os equipamentos possuem sof-
tware de gestão e monitoramen-
to em tempo real e por sistema 
informatizado. O investimento 
dá continuidade à instalação e 
modernização de equipamen-
tos de refrigeração iniciado em 

maio deste ano contemplando 
a Coordenadoria de Assistência 
Farmacêutica da SRS, que rece-
beu 15 novos equipamentos. A 
coordenadora de vigilância em 
saúde da SRS, Agna Soares da Sil-
va Menezes avalia que a instalação 
de novas câmaras de refrigeração 
viabiliza o aumento da capacida-
de do setor de imunização para 
o armazenamento de vacinas que 
anualmente são disponibilizadas 
aos municípios e, consequente-
mente à população, por meio do 
Sistema único de Saúde (SUS).

“Com a perspectiva de que a 
campanha de vacinação contra a 
covid-19 ainda vai se estender por 
um longo período, diante da de-
cisão do Ministério da Saúde de 
recomendar a aplicação da tercei-
ra dose em toda a população com 
idade acima de 18 anos, a insta-
lação de novos equipamentos na 
Rede de Frio da SRS garante a me-
lhoria e maior suporte ao trabalho 
dos servidores, além do aumento 
da capacidade de armazenamento 
nas nossas instalações”, ressalta 
Agna Menezes. (GA)

A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros reali-
zou nesta quarta-feira, encontro 
com técnicos da Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Mirabela para 
o repasse de informações sobre a 
contratação e gestão de prestado-
res de serviços de saúde. A partir 
de janeiro de 2022 o município vai 
assumir a gestão plena dos seus 
prestadores de serviços e, para 
isso, está capacitando técnicos que 
passarão a executar trabalhos que 
atualmente estão sob gestão esta-
dual. Em janeiro de 2020 Mirabela 
passou a integrar a área de atuação 
da Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros, em virtu-
de de ter entrado em vigor o novo 
Plano Diretor de Regionalização 
(PDR) da Secretaria de Estado da 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG). 
Até então o município pertencia à 
área de atuação da Gerência Regio-
nal de Saúde de Januária.

O coordenador de regulação 

da SRS, Cleiton Francis Carnielli 
entende que “a iniciativa do muni-
cípio de assumir a gestão dos seus 
prestadores de serviços de saúde 
é positiva. isso porque os gesto-
res passam a ter a oportunidade 
de gerir os recursos dentro do 
próprio município, direcionando 
investimentos para as principais 
necessidades da sua população”. 
Durante o encontro, referências 
técnicas da Coordenadoria de 
Regulação da Superintendência 
Regional de Saúde repassaram aos 
técnicos detalhes sobre os serviços 
que eles passarão a ter a respon-
sabilidade de executar. Entre eles 
estão a seleção de prestadores de 
serviços; contratação; regulação; 
viabilização de pagamentos; moni-
toramento e avaliação dos serviços 
executados.

Com a decisão de Mirabela de 
assumir a gestão dos prestadores 
de serviços de saúde, a partir de 
janeiro de 2022, entre os 54 mu-

A incidência do coronavírus em 
Minas Gerais atingiu a marca de 25 
casos para 100 mil habitantes, o que 
revela forte desaceleração da pande-
mia no estado, puxada pelo avanço 
da vacinação. No Vale do Aço, o indi-
cador ficou ainda mais baixo, com dez 
confirmações para 100 mil habitantes. 

Somente nos últimos sete dias, a que-
da da taxa, no geral, foi de 24%.

Para comparação, entre os dias 
20/3 e 27/3, quando todas as macror-
regiões de saúde de Minas Gerais en-
contravam-se na onda roxa do Minas 
Consciente, a incidência média foi de 
373,18 casos por 100mil habitantes.

Os números da doença foram 
apresentados durante a reunião 
quinzenal do Comitê Extraordinário 
Covid-19, grupo de trabalho e moni-
toramento sanitário.

O secretário de Estado de Saúde, 
o médico Fábio Baccheretti, atribui a 
contínua melhora da situação a uma 

maior adesão à imunização.
“Os mineiros e as mineiras estão 

fazendo a sua parte e procurando a 
vacina. isso gera um impacto direto 
em tudo. Os óbitos diminuíram, prin-
cipalmente entre os idosos, público 
mais sensível, as internações também 
tiveram queda, assim como a ocu-

pação de leitos. É um efeito cascata 
positivo. Queremos que a situação 
melhore ainda mais, muita gente ain-
da não tomou a segunda dose então é 
preciso colocar o cartão de vacina em 
dia”, advertiu.

LEiTOS E iNTERNAçõES | Em 

relação à ocupação de leitos, a 
taxa nas UTis SUS exclusivas para 
covid-19 está, atualmente, em 
18,33%. Na enfermaria, o percen-
tual é de 5,08%.

As solicitações de internações 
reduziram 23,8% em quatro sema-
nas. (Agência Minas)

-MG) tem o objetivo de reduzir o co-
eficiente de incidência de casos para 
menos de 10 por 100 mil habitantes. 
A implementação do Programa nos 
municípios está sendo acompanhado 
pelas referências técnicas da SRS, Si-

derllany Vieira e Damaris Soares. Até 
2022, outra meta prevista de enfren-
tamento à tuberculose é a redução 
para menos de um óbito por 100 mil 
habitantes. Para isso, o Programa 
tem como meta central orientar 

as ações de vigilância, assistência 
e planejamento em saúde além de 
uma série de propostas efetivas e 
pactuadas para o enfrentamento 
da doença no Estado envolvendo 
diversas frentes. 

nicípios que compõem a área de 
atuação da SRS, 35 localidades es-
tarão gerindo seus próprios recur-
sos. “Outros municípios que deci-
direm assumir a gestão plena dos 

serviços de saúde deverão compor 
suas equipes de regulação com téc-
nicos que, entre outras funções, 
passarão a fazer o controle, avalia-
ção, auditoria e encaminhamento 

de pacientes para tratamento fora 
do domicílio. A partir da formação 
da equipe de regulação, o municí-
pio deverá formalizar declaração 
de comando único junto à Supe-

rintendência Regional de Saúde, 
o que será submetido à aprovação 
em reunião da Comissão interges-
tores Bipartite (CiB)”, explica Clei-
ton Carnielli. (GA)

DIVULGAÇÃO
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Ministério Público de Contas 
recomenda concurso na Educação

Pirapora publica retificação no edital do 
processo seletivo simplificado
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O procurador Daniel Carvalho 
Guimarães, do Ministério Público 
de Contas de Minas Gerais reco-
mendou à Prefeitura de Montes Cla-
ros a realização de concurso públi-
co para a contratação de Supervisor 
Pedagógico da Educação, conforme 
relatório apresentado ao Tribunal de 
Contas de Minas Gerais, no dia 11. 
Ele deu esse parecer no processo 
aberto a partir da denuncia formula-
da pela professora Kátia Cristina Ma-
chado Moura e outras, que pediram 
a suspensão do Edital de Divulgação 
de Vagas no Ano Letivo de 2019, da 
Secretaria Municipal de Educação, 
promovido pela Prefeitura Municipal 
de Montes Claros, visando à contra-
tação de pessoal.  

As denunciantes alegaram que o 
referido edital contém diversas ano-
malias e requereram a suspensão 
liminar do processo seletivo. Apon-
taram as seguintes irregularidades 
resumidas pela unidade técnica de 
prazo exíguo, publicidade insufi-
ciente e restrição à competição; cláu-
sula imprópria, de caráter punitivo, 
aplicável aos candidatos reprovados; 

ausência de Comissão formalmente 
designada; não contabilização do 
tempo de serviço do exercício de 
2018 dos candidatos; ausência de 
publicidade na divulgação dos resul-
tados das provas aplicadas; ausência 
de previsão de recursos administra-
tivos; impossibilidade de acesso às 
provas realizadas pelos candidatos; 
utilização do processo seletivo ape-
nas para o cargo de supervisor pe-
dagógico.

No despacho, o Conselheiro Re-
lator indeferiu a suspensão liminar 
do certame e determinou a remessa 
dos autos para análise técnica.  A 
unidade técnica apontou as irregu-
laridades de exiguidade do prazo 
ofertado no edital, o que configu-
ra publicidade insuficiente e obsta 
o caráter competitivo do certame; 
nomeação em cargo efetivo por 
meio de contrato temporário de 
forma reiterada ao longo dos anos, 
sendo que o mais adequado seria 
a realização de concurso público. 
A unidade técnica também propôs 
que os responsáveis apresentassem 
documentação complementar ins-
trutória para que pudessem escla-
recer o marco inicial da contagem 

do prazo de suspensão do direito 
de participar em novo processo se-
letivo e aferir se há caráter punitivo 
na cláusula em questão e, ainda, 
para verificar se houve nomeação 
e quais as atribuições da Comissão 
Organizadora da Seleção.

A unidade técnica ponderou ain-
da que, apesar da conformidade do 
edital com a Lei nº 8.745/93, por se 
tratar de cargo na área da educação, 
um serviço permanente e imprescin-
dível ao funcionamento e progresso 
do Município, seria mais adequado a 
realização de concurso público para o 
provimento dos cargos ora ofertados, 
sob pena de lesar o disposto a Consti-
tuição da República. Na manifestação 
preliminar de fls. 96/97, o MPC reque-
reu a citação da Secretária Municipal 
de Educação, do Secretário Municipal 
de Planejamento e Gestão e do Prefei-
to Municipal de Montes Claros.

O Ministério Público de Contas 
manifestou-se opinou pela procedên-
cia parcial da denúncia, com reco-
mendação e aplicação de multa aos 
responsáveis. O julgamento ocorreu 
na Sessão Ordinária da Primeira Câ-
mara do dia 2 de fevereiro de 2021 
com a sustentação oral do advogado 

A Prefeitura de Pirapora publi-
cou a Retificação nº 01 no Edital 
do Processo Seletivo Simplificado 
nº01/2021, referente à contratação 
emergencial de profissionais e for-
mação de cadastro de reserva, para 
atuação na Secretaria Municipal da 
Família e Políticas Sociais (Sefam). 
Na atualização do edital, foram 
retificados os itens 3.3 e 3.3.1 e 
o Anexo i, alterando o prazo final 
para as inscrições e os requisitos 
necessários para os cargos ofer-

tados. Deste modo, o período de 
inscrições foi prorrogado para até 
o dia 3 de dezembro e alguns dos 
cargos passam a exigir o registro 
de classe. A Prefeitura de Pirapora 
orienta que todos os candidatos 
leiam na íntegra o edital, os anexos 
e a retificação deste processo sele-
tivo, para a efetivação correta das 
inscrições. Tanto para a inscrição 
virtual como a pessoal, é prevista 
a procedência obrigatória para a 
validação da inscrição.

A Prefeitura de Pirapora publi-
cou, no dia 12, o Edital Nº 01/2021 
do Processo Seletivo Simplificado 
para a contratação emergencial 
temporária que vão atuar, por 
tempo determinado, na Secretaria 
Municipal da Família e Políticas So-
ciais (Sefam). As inscrições estarão 
abertas a partir do dia 16 até 30 
de novembro. Os interessados de-
verão ler o edital e encaminhar o 
currículo e a cópia dos documen-
tos necessários, para o e- mail pro-

cessoseletivopirapora21@gmail.
com, mediante a confirmação de 
recebimento. Outra opção é a en-
trega da relação dos documentos 
exigidos na Prefeitura Municipal 
de Pirapora, na rua Argemiro Pei-
xoto, nº 223, no Centro de Pirapo-
ra, das 12 às 17 horas. As vagas são 
para agente administrativo, agente 
social, assistente social, psicólogo, 
motorista, cuidador social e au-
xiliar de cuidador social. (Ascom 
PMP)

DIVULGAÇÃO 

Otávio Batista Rocha Machado.
A Coordenadoria de Fiscalização 

de Atos de Admissão, em reexame 
verificou a permanência das irregu-
laridades de exiguidade do prazo 
ofertado edital, o que configura 
publicidade insuficiente e obsta o 
caráter competitivo do certame; 
nulidade da cláusula que veda a 
participação de candidato reprova-
do no referido certame em outro 

processo de seleção da Secretaria 
Municipal de Educação pelo perío-
do de seis meses ou qualquer outro 
período é nula de pleno direito, a 
ausência de designação formal de 
uma Comissão para selecionar e 
avaliar os candidatos, bem como 
para acompanhar o andamento do 
edital em análise, gera insegurança ju-
rídica para os candidatos, por afronta 
aos princípios da publicidade e da im-

pessoalidade, os quais são essenciais 
para assegurar a igualdade entre os 
candidatos e efetivar o amplo acesso 
à cargos públicos, reiteradas contra-
tações temporárias pelo município 
de Montes Claros para o exercício de 
funções de caráter permanente, as 
quais deveriam ser executadas por 
servidores efetivos selecionados por 
meio de Concurso Público, devendo 
ser recomendada sua imediata.
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8 SeguRança pública

SONEGAÇÃO DE ICMS

BR-135 | Carreta bate na traseira 
de caminhão-baú e motorista 
fica gravemente ferido

MIRABELA | Menino de apenas 
cinco anos morre após cair de pé 
de pequi 

MOC | Homem suspeito 
de cometer assalto é 
preso

Receita Estadual faz buscas e apreensões em 
empresas de MOC

Motorista morre após sofrer parada 
cardiorrespiratória enquanto dirigia em MG

Nessa quarta-feira (17), um mo-
torista de uma carreta ficou ferido 
em um acidente com um caminhão
-baú na BR-135, em Bocaiuva. Se-
gundo informações do Corpo de 

Bombeiros, os dois veículos se-
guiam sentido Bocaiuva quando a 
carreta bateu na traseira do cami-
nhão por motivos desconhecidos.

O motorista estava consciente 

e foi socorrido por uma equipe 
do Samu com ferimentos no joe-
lho e dor na região do tórax. O 
outro condutor não se feriu. Hou-
ve derramamento de óleo na pista 

e os bombeiros jogaram serragem 
para eliminar os riscos de derra-
pagem. A ocorrência foi acompa-
nhada por uma equipe da Eco-
135 e Polícia Militar Rodoviária.

Na manhã dessa quinta-feira 
(18), em Mirabela, no Norte de 
Minas, um menino de apenas cin-
co anos de idade morreu, depois 
de cair de um pé de pequi. De 
acordo com a Polícia Militar, eles 
foram acionados para comparecer 
no Hospital Municipal São Sebas-
tião onde Henzo Gabriel Mendes 
de Souza havia dado entrada ainda 
com vida. A médica que recebeu 
os militares informou que a mãe 
chegou com a criança nos braços 
desacordada com um ferimento 
no pescoço. A mulher contou que 
o filho estava brincando nas pro-
ximidades de uma árvore, em um 

lote, na frente da residência onde 
ela morava com o filho; foi naquele 
momento que sua vizinha o encon-
trou, caído no chão, debaixo da 
árvore.

O menino chegou a dar entrada 
na unidade hospitalar, ainda com 
vida, foi intubado, mas acabou não 
resistindo depois de uma parada 
cardiorrespiratória. Como a causa 
da morte não foi diagnosticada, o 
corpo da criança foi encaminhado 
para o iML de Montes Claros.

A mulher que teria encontrado 
Henzo Miguel caído contou para os 
policiais que suas filhas menores 
estavam brincando com o menino, 

no momento em que ela chamou as 
meninas para entrar e Henzo ficou 
brincando sozinho. Pouco tempo 
depois, ela ouviu a criança chorar 
chamando pela mãe e foi nesse 
momento que ela encontrou ele 
ajoelhado em um monte de areia 
em baixo de um pé de pequi. Sua 
filha teria pegado Henzo nos braços 
e chamado a família dele. A mãe 
desesperada correu sentido a MGC-
135 para buscar ajuda e um homem 
que passava de carro viu o desespe-
ro e a levou para o hospital.

As crianças tinham o costume de 
brincar no local. Segundo familiares, 
ninguém estranho foi visto nas pro-

ximidades. O caso será investigado. 
O Hospital Municipal São Sebastião 
de Mirabela esclareceu que o me-
nino de cinco anos deu entrada na 
unidade já com respiração irregular 
e faleceu no local. A criança foi aten-
dida por toda equipe e recebeu as 
condutas de urgência e emergência 
da equipe médica e assistencial do 
HMSS. Após constatado o óbito, o 
corpo foi liberado e encaminhado 
ao instituto Médico Legal para inves-
tigar a causa morte, devido a profun-
didade do corte na região cervical 
anterior. O Hospital São Sebastião 
lamenta o ocorrido e se solidariza 
com familiares e amigos.

Durante patrulhamento, na 
Avenida Deputado Esteves Ro-
drigues, nessa quinta-feira (18), 
a Polícia Militar (PM) percebeu 
uma movimentação suspeita. Ao 
se aproximarem, os militares re-
ceberam a queixa de um homem, 
contando que um indivíduo por-

tando uma faca o havia abordado, 
e ainda tentou golpeá-lo com a 
faca mesmo depois de ter conse-
guido o celular.

A vítima, de 43 anos, relatou 
a equipe policial, que o autor 
rumo ao Mercado Municipal e se 
escondeu dentro de um esgoto, 

ao perceber que uma viatura se 
aproximava. Segundo as informa-
ções da Polícia Militar, o suspei-
to de cometer o roubo, tem 22 
anos e após buscas foi localizado 
deitado dentro de um bueiro. O 
homem foi preso e levado a de-
legacia.

Na noite da última quarta-
feira (17), um motorista de 47 
anos morreu após sofrer uma 
parada cardiorrespiratória en-

quanto dirigia no Bairro São 
Judas, em Montes Claros. Após 
passar mal, ele bateu em uma 
placa de sinalização de trânsito. 

Segundo a Polícia Militar, o filho 
da vítima, de 14 anos, estava no 
carro e contou que antes do aci-
dente o pai disse que as vistas 

escureceram. Em seguida, ele 
soltou a mão do volante, perdeu 
o controle da direção e bateu na 
placa.

Uma equipe do Samu fez ma-
nobras de reanimação por cer-
ca de uma hora, mas o homem 
não resistiu e morreu no local. 

Segundo o Samu, a vítima não 
tinha ferimentos causados pelo 
acidente e o filho também não 
ficou ferido.

Nessa quinta-feira (18), a Recei-
ta Estadual realizou uma operação 
contra a sonegação do imposto 
sobre Circulação de Mercadorias e 
Serviços (iCMS) em duas empresas 
de Montes Claros. Os empreendi-

mentos são do segmento varejista 
de rações e água mineral. De acor-
do com a Receita, foram feitas bus-
cas e apreensões em materiais que 
serão analisados para apuração da 
sonegação tributária e responsabili-

zação criminal dos envolvidos.
A estimativa, segundo o dele-

gado fiscal da Superintendência 
Regional da Fazenda em Montes 
Claros, Gilmar Soares Barbosa, é de 
que o prejuízo ultrapasse os R$ 3 

milhões. Além de causar prejuízos 
aos cofres públicos, as irregulari-
dades também provocam concor-
rência desleal, de acordo com o 
delegado. “Os contribuintes que 
não cumprem com suas obrigações 

tendem a levar vantagem compe-
titiva no mercado, o que ocasiona 
um desequilíbrio na concorrência”, 
explicou Gilmar.

As investigações tiveram início 
após denúncias anônimas feitas 

pelo site da Secretaria de Estado de 
Fazenda de Minas Gerais. De acor-
do com os denunciantes, as empre-
sas não forneciam notas fiscais nas 
vendas de mercadorias, deixando 
de recolher o iCMS devido.
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Poeta de Montes Claros será 
homenageado em Belo Horizonte

Prefeitura de Montes 
Claros compra alimentos 
para asilos e abrigos

Município contrata Esurb para corrigir 
telhado da nova Prefeitura

Palestras preparam empreendedores do 
Norte de Minas para a Black Friday

GIRLENO ALENCAR

O poeta, ator, performer, dou-
tor honoris causa e servidor pú-
blico da Prefeitura de Montes Cla-
ros, Aroldo Pereira, coordenador 
da Biblioteca Pública Municipal 
‘Dr. Antônio Teixeira de Carvalho’ 
e participante permanente da 
equipe de coordenação do Festi-
val Folclórico/Festas do Pequi, vai 
receber, na quinta-feira (25), no 
Museu do Clube da Esquina, em 
Belo Horizonte, uma homenagem 

por todo seu trabalho cultural. 
Aroldo Pereira é um grande in-
centivador da cultura montes-cla-
rense. Seu trabalho, à frente do 
evento Psiu Poético, promovido 
por ele desde 1986, contribui de 
forma intensa com a propagação 
da poesia e outras manifestações 
do gênero. Ele criou a etapa em 
BH do Psiu Poético.

Nélio Torres, poeta e ideali-
zador da homenagem, ressalta a 
importância do Psiu Poético para 
o movimento cultural e o esforço 

de Aroldo para manter a manifes-
tação poética de pé: “a luta do 
Psiu Poético resiste a mais de 30 
anos, enaltecendo artistas e poe-
tas do nosso país”. Para Aroldo, 
receber essa homenagem é uma 
honra. “Sempre que há reconhe-
cimento, é a prova que estamos 
atuando de forma positiva, no 
sentido de poder ampliar acessos 
à cultura e à educação. Sinto-
me feliz, agradecido e com mais 
disposição para continuar nessa 
luta”, afirma.

A Prefeitura de Montes Claros 
contratou a Empresa Municipal 
de Serviços, Obras e Urbaniza-
ção (Esurb) pelo valor de R$ 
120.537,07 para execução de servi-
ços de reparos na cobertura da sede 
da Cidade Administrativa (nova Pre-
feitura), como processo: 624/2021 
– modalidade: dispensa de licitação 
079/2021. O prefeito Humberto 

Souto alega que ocorreram goteiras 
no telhado e por isso, foi necessário 
fazer essa reforma. Nesse mês ini-
ciou a ocupação do prédio, com a 
instalação de várias secretarias mu-
nicipais. Desde maio de 2015 que 
Montes Claros comprou o imóvel, 
inaugurado em agosto de 2020 e 
que até agora abriga a Guarda Mu-
nicipal e Procuradoria Municipal 

e  agora receberá as secretarias de 
saúde, educação e desenvolvimen-
to social.

Para atender essa demanda, a 
Prefeitura abriu licitação para a 
concessão de lanchonete na nova 
Prefeitura e se justifica pela deman-
da dos funcionários e usuários do 
novo prédio-sede da Prefeitura de 
Montes Claros, que se encontra em 

uma região onde não estão instala-
dos estabelecimentos comerciais 
destinados à venda de alimenta-
ção. O estabelecimento deverá 
funcionar em dois turnos, possi-
bilitando, assim, uma alimentação 
adequada aos servidores, sendo 
que o edital de concessão estabe-
lece, inclusive, um cardápio míni-
mo que deverá ser oferecido pela 

lanchonete e que deve conter 
opções vegetarianas, sem glúten, 
diet e sem lactose. Normas sani-
tárias para a higiene do local e 
até mesmo que limitam a poluição 
sonora também estão elencadas no 
edital do processo.

A oferta mínima admitida perti-
nente à taxa mensal de ocupação 
do espaço é de 70,65 Unidades de 

Referência Fiscal de Montes Claros 
(UREFs), o que, em 2021, corres-
ponde a R$ 3.235,77. As empresas 
interessadas em participar do cer-
tame poderão realizar visita técnica 
ao espaço. É interessante ressaltar 
que não será permitida a subcon-
cessão do espaço. A sessão pública 
do processo de licitação será reali-
zada no dia 30 de novembro. (GA)

Faltam poucos dias para uma das 
datas mais esperadas pelos varejistas: 
a Black Friday. A sexta-feira de des-
contos, que será realizada no próxi-
mo dia 26, teve sua primeira edição 
no Brasil em 2010 e, desde então, 
costuma trazer resultados expressivos 
para o comércio.

Com o intuito de preparar os 
empreendedores do Norte de Minas 
para a data e também para o Natal 
que se aproxima, o Sebrae Minas re-
aliza nos dias 22 de novembro a 1º de 
dezembro uma série de palestras gra-
tuitas em Montes Claros, Buenópolis, 
Olhos-d’ Água, Francisco Dumont, 
Joaquim Felício e Bocaiuva. 

As inscrições estão abertas na Sala 
Mineira do Empreendedor de cada ci-
dade. Em Montes Claros, os interessa-
dos podem se inscrever pelo telefone 
(38) 3224-7350 ou pelo link da loja 
Sebrae. 

“Vamos levar informações claras 
sobre planejamento financeiro e prin-
cipais indicadores e alertas quanto à 
formação do preço de venda nesse 
período de grandes promoções, além 
de orientar as empresas sobre como 
gerir as vendas neste final de ano”, 

salienta o consultor do Sebrae Minas 
Mateus Santos. 

Confira a programação e os locais 
das palestras:

Montes Claros
Palestra: Qual seu preço de venda 

na Black Friday?
Data: 22 de novembro – 19h 
Local: Agência do Sebrae Minas 

– Av. Mestra Fininha, 1448 – Bairro 
Funcionários 

inscrições gratuitas: (38) 99749-
9611 ou loja Sebrae.

Buenópolis
Palestra: Qual seu preço de venda 

na Black Friday?
Data: 23 de novembro – 19h 
Local: Câmara Municipal – Av. JK, 

69 – Centro
inscrições gratuitas: (38) 99918-

7098. 

Olhos D’água
Palestra: Qual seu preço de venda 

na Black Friday?
Data: 24 de novembro – 19h
Local: Câmara Municipal – Praça 

Dona Quita, 69 – Centro
inscrições gratuitas: (38) 99862-

9824

Francisco Dumont
Palestra: Vendas em Datas Come-

morativas
Data: 25/11 – 19h
Local: Centro de eventos – Av. do 

Parque, 205
inscrições gratuitas: (38) 99966-

8251

Joaquim Felício
Palestra: Controles Financeiros
Data: 30/11 – 19h
Local: Câmara Municipal – Praça 

Amélia Martins, 78
inscrições gratuitas: (38) 99726-

9766

Bocaiuva
Palestra: Vendas e Atendimento ao 

Cliente
Data: 01/12 – 19h
Local: Auditório CDL – Rua Do-

mingos Ferreira Pimenta, 26 – Centro
inscrições gratuitas: (38) 99955-

1021 (CiDA SANTANA – Colabora-
dora)

A Prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação 
para atender entidades da sociedade 
civil e do município que cumprem 
as exigências da Portaria nº 369, de 
29 de abril de 2020, do Ministério da 
Cidadania, a qual prevê a aquisição 
de alimentos que serão destinados 

ao enfrentamento da emergência 
pública causada pela pandemia de 
Covid-19. O pregão é exclusivo para 
a participação de empreendedores 
individuais, micro e pequenas empre-
sas, e os produtos deverão ser entre-
gues de forma parcelada.

A compra se dará por pregão 

eletrônico, que será realizado no dia 
22 de novembro, e serão adquiri-
dos 13.898 litros de leite longa vida, 
38.093 unidades de iogurte de 120 
ml, 778 pentes de ovos, 211 kg de 
carne bovina moída (acém), 186 kg 
de carne bovina (patinho) e 519 kg 
de frango (coxa e contracoxa). Entre 

as instituições que serão beneficiadas 
com a compra dos alimentos estão: 
Asilo São Vicente de Paulo, Casa da 
Terceira idade Santa Ana, Lar das Ve-
lhinhas, Centro Dia Madre Teresa de 
Calcutá e Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais de Montes Claros 
(APAE). (GA)
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Tonico e Bernardinho conseguem interromper a marcha pela abolição. Au-
gusto percebe o envolvimento de Pedro com Luísa. Prisca e Hilário temem que 
Vitória também os abandone e pedem à tia para procurar Quinzinho. Luísa ouve 
quando Augusto comenta com Dumas sobre sua relação com Pedro. Solano Lo-
pez declara guerra ao Brasil.

Lígia relembra desespero ao descobrir a sabotagem no carro de Mirella. Môni-
ca acusa Nina de participar do esquema criminoso de Timóteo. A polícia intercep-
ta o avião de Athaíde e Lígia e eles são presos. Maria Pia e Sabine se surpreendem 
ao descobrir que Lígia mandou matar Mirella. Sabine é surpreendida pela polícia 
e vai presa. Dom sofre ao ver a mãe ser levada pelos policiais. Lígia confessa que 
planejava matar Sabine e não Mirella. Nelito e Cintia tentam justificar o crime de 

Sandra Helena, Júlio e Agnaldo. Agnaldo, Júlio e Sandra Helena confessam arrependimento sobre o roubo. 

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30
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ESCURECER

ATONAPRATA
RDENGOR

FAROLSAIA
BAECITA

MANAOSSO
LGDOSENP

CHORAMINGA
OFRESCOR

Erva
também
chamada
"salsão"

Em (?) 
de: em

defesa de

Fruto
verde de

polpa
branca
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nada para
orientar
navios
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de dor;
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Letra da
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Robin
(HQ)

Sigla do
Estado da
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Celulari,

ator 
brasileiro

(?) ou
ímpar,

forma de
sorteio

Trata-
mento

carinhoso
para irmã

Medida
indicada
na bula

Conso-
antes de
"nuca"

Lastima-
se por

motivos
fúteis

Sensação
provocada
pela bala
de hortelã

Parte do
esqueleto
Ofertar;

dar 

Pedra, 
em tupi
O dobro 
de três

Tipos de
encontros
vocálicos
Julgamento

Aquela
de quem
se fala

Descer da montaria
ou do veículo

Tela inicial
do com-
putador
(Inform.)

Causa mais
comum 
de dor

abdominal
súbita e
intensa

Veículo do
esquimó

Que tem
vista curta

Jogo de
simulação

Toni Gar-
rido, cantor
Simples;
comuns

Boné chato
de lã

Pedaço de
madeira

Material 
de baixelas
Em + ele
(Gram.)

Caldo de
cana

(bras.)

Orelha,
em inglês

Cair a
noite 

Opõe-se a
"tônica"

Manha de
criança
Comida
(gíria)

Retire-se
(?) e Dami-
ão, santos

(Catol.)

Encren-
cado

Laço do
cadarço

Sílaba de
"sonda"

3/ear — ita — par — rpg. 5/apear — dengo — míope.

Lara diz a Bárbara que não conhece nenhum Renato Meirelles. Bárbara pede des-
culpas para Renato/Christian. Mateus reúne Marie, Lara e Noca. Castilho avisa a 
Bárbara, Nicole e Rebeca que Santiago tem que parar de trabalhar. Rebeca dá um 
ultimato ao pai. Passam-se alguns meses. Santiago sofre um desmaio durante a 
cerimônia realizada em sua homenagem. Túlio guia Renato/Christian em seu pri-
meiro dia de trabalho na rede Redentor. Ravi promete a Joy ajudar a família da 

mulher. Elenice conhece Alípio durante uma viagem para Nova York com Teodoro. Renato/Christian se nega a 
emprestar dinheiro para Ravi ajudar a família de Joy. Ravi pede demissão. Chega a hora de Bárbara dar à luz, 
e Mercedes pede a Ravi para levá-la ao hospital.

Peixoto vai até a casa de Rosana para tentar se explicar. Diana acompanha 
Zeca com Nicole para ir até a entrevista com o empresário. Frida e Bárbara ame-
açam Fabiana e dizem que se ela não expulsar Dulce do coral contam para a 
Madre Superiora sobre ela ter escrito as irmãs no concurso da TV. Fabiana diz 
que não faz ideia do que elas estão falando. As pequeninas descobrem que não 
há áudio no gravador e vão embora. Silvestre vai com Estefânia até a casa de Vitor 

para entregar uma flor para Solange. Silvestre vê o quadro que pintou para Solange no chão e fica ofendido. O 
homem diz para Solange que a flor que trouxe é para Fátima. Zeca começa a entrevista mas se sente inseguro. 
O homem se recusa a escutar Zeca e diz que ele nunca será um astro. Zeca e Diana contam para inácio o que 
aconteceu. inácio acha que Diana que não soube lidar com a situação. Dulce Maria sonha com a mãe, Teresa, 
e diz para ela que aprendeu a cozinhar com Vitor. No colégio, as meninas e as irmãs se despedem com uma 
surpresa da irmã Benê (Renata Bras), que vai para um colégio em São Paulo. As pequeninas dão as boas-vindas 
para a irmã Luzia (Laryssa Dias). O food truck “LEPF”, do Vitor, já está no centro de Doce Horizonte. Madre 
Superiora deixa que as irmãs vão até o evento de inauguração do food truck. Juju e Zeca fazem as pazes. Todos 
já começam a chegar no evento.

Evangélica, Marília Mendonça enalteceu 
Murilo Huff durante culto e fez testemunho 

Marília Mendonça era evangélica 
e revelou que voltou a frequentar 
cultos em 2020, após a flexibilização 
da quarentena. Em um vídeo que 
viralizou essa semana no TikTok, a 
artista falou sobre o relacionamen-
to com Murilo Huff durante teste-
munho na igreja e contou detalhes 
sobre o processo de conversão do 
sertanejo. Veja!

Um vídeo antigo de Marília 
Mendonça viralizou no TikTok essa 
semana. No registro, a cantora apa-
rece no púlpito de uma igreja e faz 
um testemunho sobre Murilo Huff, 
ex-namorado e pai do filho da artis-
ta. As imagens foram gravadas após 
a reconciliação do casal, que aconte-
ceu em novembro do ano passado, 
um ano antes da morte da estrela.

Sem entrar em detalhes, Marília 
fala sobre uma situação de quase 
morte que envolveu Murilo. “Deus 
me disse uma coisa que eu precisava 
falar pra você. Aquele dia que acon-
teceu aquela situação, que a gente 
assustou na sua vida, Deus me falou 
que nada demais ia acontecer com 

você, que você não ia morrer aque-
le dia porque Ele tem um encontro 
marcado com você desde quando 
você tava na barriga da sua mãe”, 
disse.

MARíLiA MENDONçA FALOU 
SOBRE CONVERSãO DE MURiLO 
HUFF

Marília Mendonça fala sobre Mu-
rilo Huff durante culto

Ao longo do testemunho, Marília 
comemora a presença do amado 
no culto, afirma que é a primeira 
vez que eles vão juntos à igreja e 
dá a entender que Murilo passava 
por um processo de conversão à 
religião evangélica. “Eu só queria 
compartilhar que isso era uma coi-
sa muito distante pra mim, eu não 
imaginava que ia acontecer tão rápi-
do. Nenhuma alegria é maior que a 
alegria compartilhada com quem a 
gente ama. E, hoje, eu compartilho 
do amor de Deus com ele, sei que 
ele já sente e é uma felicidade muito 
grande”, admitiu.

Ao final do vídeo, Marília e Muri-

lo aparecem juntos e abraçados no 
altar. Essa não é a primeira demons-
tração de amor do ex-casal a virali-
zar nas redes sociais recentemente. 
No começo da semana, o cantor se 
emocionou ao descobrir uma decla-
ração até então desconhecida vinda 
da rainha da sofrência.

MARíLiA MENDONçA E A RELA-
çãO COM A RELiGiãO

Marília Mendonça começou a 
cantar na igreja evangélica e canções 
de ícones do gospel, como Aline 
Barros e Cassiane, fizeram parte das 
primeiras apresentações da rainha 
da sofrência. Em entrevista ao jorna-
lista Leo Dias, realizada em abril, a 
artista declarou que se reaproximou 
de Deus durante a pandemia.

Ela admitiu que chegou a fre-
quentar cultos durante os meses de 
flexibilização da quarentena. “Quan-
do eu busco e abro meu coração 
pra fazer contato com Deus, Ele fala 
muito diretamente comigo”, disse a 
cantora, que revelou já ter recebido 
várias mensagens divinas.

Simone, dupla de Simaria, avalia 
possibilidade de virar cantora 
gospel

Simone, cantora sertaneja, deu 
uma resposta ‘sincerona’ sobre a 
possibilidade de iniciar uma carrei-
ra gospel. Em conversa com os se-
guidores, ela negou que a transição 
esteja próxima, mas deu indícios 
de que isso eventualmente aconte-
cerá. A artista também voltou a falar 
sobre a morte de Marília Mendon-
ça. Confira!

Simone, cantora da dupla com 
Simaria, abriu uma caixinha de 
perguntas no instagram e respon-
deu a diversos questionamentos 
polêmicos dos seguidores. Muitos 
deles, eram relacionados à religião, 
assunto que tem sido recorrente 
nas redes sociais da coleguinha. 
Evangélica, a artista foi perguntada 
sobre quando iria “para o mundo 
gospel” e não descartou a possibi-
lidade.

“Tudo que aconteceu na minha 
vida foi propósito de Deus. Eu não 
vim parar aqui do nada, tudo Deus 

falou comigo. Então, há um tempo 
para tudo acontecer. E no tempo 
certo, tudo vai acontecer”, respon-
deu Simone, que foi destaque re-
cente ao exibir a nova silhueta.

A sertaneja, no entanto, nega 
que a transição para o segmento 
gospel esteja próxima. “Por en-
quanto, eu sigo com minha car-
reira. Sigo cantando, sigo porque 
é permissão de Deus eu estar tra-
balhando com minha irmã. Vou 
seguir cantando com ela”, garantiu.

Simone vai virar cantora gospel? 
Ela responde

Alvo constante de críticas por 
ser evangélica e cantar música po-
pular, Simone voltou a se defender. 
“Crente que ama o próximo é ben-
ção, religiosos que apontam e con-
denam, me evitem!”, bradou.

SiMONE VOLTOU A FALAR SO-
BRE A MORTE DE MARíLiA MEN-
DONçA

Simone ainda está inconforma-
da com a morte de Marília Mendon-
ça. Questionada por um seguidor 
se a ficha já caiu em relação à tragé-
dia que vitimou a rainha da sofrên-
cia, ela chegou a perder a fala em 
alguns momentos. “Pra mim, ainda 
não [caiu a ficha]. Pra mim, é como 
se fosse... Parece que ela tá aqui, 
não sei”, confessou.

Simone fala sobre morte de Ma-
rília Mendonça

Na semana passada, Simone 
admitiu que estava sem dormir di-
reito desde a morte da colega. Dias 
antes, ela apareceu abatida e refle-
tiu sobre o acidente. “Faz pensar 
um monte de coisa da vida. A gen-
te começa a pensar nos filhos, na 
vida. A gente sempre vai trabalhar 
pensando em voltar pros braços 
daqueles que nos amam, a família. 
Mas não dá pra questionar as coisas 
de Deus, tudo é no tempo Dele”, 
disse.
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Carlos Pimenta destina verbas para 
Centro de Treinamento de Bombeiros

Título nas mãos? Atlético chega a 
percentual altíssimo de chances de taça

América promove palestra sobre a Consciência 
Negra

Fábio pede time forte no Cruzeiro em 2022: 'Não 
tem mais onde errar' 

DIVULGAÇÃO

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO 
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O deputado estadual Carlos Pi-
menta é o autor da emenda na Lei 
Orçamentária Anual, LOA/2021, 
que destinou ao Corpo de Bom-
beiros Militar do Estado de Minas 
Gerais, CBMMG, recursos para a 
construção e ampliação do Centro 
de Treinamento dos Bombeiros, 
em Montes Claros, em área cedi-
da à Corporação. O recurso des-
tinado pelo parlamentar é de R$ 
3.462,744,00. Valor este, já pago, 
sendo destinado a expansão do CB-
MMG, através da criação e amplia-
ção de Unidades Prediais, ou seja, 
construção de espaço para o Cen-
tro de Treinamento para o Quarto 
Comando Operacional de Montes 
Claros.

Carlos Pimenta lembra que, para 
conseguir esse recurso, contou com 
o apoio dos parlamentares que fa-
zem parte da Bancada do Norte. 
“A partir de agora, com o dinheiro 
já sendo repassado, podemos via-

bilizar as obras. Os bombeiros são 
uma unanimidade dentro da nossa 
sociedade. Tem um trabalho reco-
nhecido por todos”, observa o par-
lamentar. O deputado espera que a 
partir desse pontapé inicial para a 
construção da ampliação do Centro 
de Treinamento, “possamos apri-
morar essa grande estrutura que 
temos. Vai ser um marco, um dife-
rencial, levando em conta que os 
Bombeiros de outras localidades, 
ou até mesmo, policiais militares, 
vão poder beneficiar do inovado 
Centro de Treinamento de Montes 
Claros. isso é muito importante 
para nós e engrandece muito a Cor-
poração da nossa cidade”, conclui.

O deputado estadual Carlos Pi-
menta é o autor da emenda na Lei 
Orçamentária Anual, LOA/2021, 
que destinou ao Corpo de Bom-
beiros Militar do Estado de Minas 
Gerais, CBMMG, recursos para a 
construção e ampliação do Centro 

de Treinamento dos Bombeiros, 
em Montes Claros, em área cedi-
da à Corporação. O recurso des-
tinado pelo parlamentar é de R$ 
3.462,744,00. Valor este, já pago, 
sendo destinado a expansão do CB-
MMG, através da criação e amplia-
ção de Unidades Prediais, ou seja, 
construção de espaço para o Cen-
tro de Treinamento para o Quarto 
Comando Operacional de Montes 
Claros.

Carlos Pimenta lembra que, para 
conseguir esse recurso, contou com 
o apoio dos parlamentares que fa-
zem parte da Bancada do Norte. 
“A partir de agora, com o dinhei-
ro já sendo repassado, podemos 
viabilizar as obras. Os bombeiros 
são uma unanimidade dentro da 
nossa sociedade. Tem um trabalho 
reconhecido por todos”, observa o 
parlamentar.

O deputado espera que a partir 
desse pontapé inicial para a cons-

pOlítica/ eSpORte

trução da ampliação do Centro de 
Treinamento, “possamos aprimorar 
essa grande estrutura que temos. 

Vai ser um marco, um diferencial, 
levando em conta que os Bombei-
ros de outras localidades, ou até 

mesmo, policiais militares, vão po-
der beneficiar do inovado Centro 
de Treinamento de Montes.

Mais líder do que nunca, o 
Atlético alcançou um percentual 
altíssimo de chances de conquis-
tar o Campeonato Brasileiro. O 
Galo tem 95,2% de probabilidade 
de ficar com a taça, segundo cál-
culos de especialistas do departa-
mento de matemática da Univer-
sidade Federal de Minas Gerais 
(UFMG).

O Atlético lidera o Brasileirão, 
com 59 pontos em 27 partidas 
disputadas. Em seguida, apare-
cem Fortaleza (48 pontos em 28 
jogos), Flamengo (46 pontos em 
25 jogos) e Palmeiras (46 pontos 
em 27 jogos). Para o Galo, faltam 

11 rodadas até o fim da compe-
tição.

Os mais de 95% de chances do 
Atlético são o maior percentual já 
alcançado por qualquer equipe na 
briga pelo título brasileiro desta 
temporada na avaliação da UFMG. 
O segundo com mais chances é o 
Flamengo (3,5%), seguido de Pal-
meiras (0,58%), Fortaleza (0,54%) e 
Red Bull Bragantino (0,12%).

A vantagem atleticana aumen-
tou na rodada. Afinal, o Flamengo, 
principal concorrente na briga pela 
taça, perdeu por 3 a 1 para o Flumi-
nense no sábado. Já o Galo derro-
tou o Cuiabá de virada por 2 a 1 no 

Mineirão, nesse domingo.
Apesar da boa folga na ponta da 

classificação, o técnico Cuca foi cau-
teloso ao responder sobre a proxi-
midade do tão sonhado título na-
cional. “Eu não me iludo. Sei que é 
bom ter essa diferença a favor, mas 
está longe de estar decidido, muito 
longe”, pregou.

Nesta quarta-feira (20), as obras 
da Arena MRV, no Bairro Califórnia, 
em Belo Horizonte, adentraram em 
uma nova etapa. isso porque as pla-
cas da cobertura do estádio come-
çaram a ser instaladas, conferindo 
‘novo visual’ ao projeto da futura 
casa do Atlético. (Superesportes)

O América promoveu nesta 
quinta-feira (18) uma palestra no 
CT Lana Drummond sobre a Cons-
ciência Negra. Antes do treinamen-
to, os jogadores do Coelho assisti-
ram à apresentação do palestrante 
Carlos Hilário.

Neste sábado (20), é comemora-
do nacionalmente o Dia da Consci-
ência Negra. A data promove o com-
bate ao racismo e a desigualdade, a 
celebração da cultura afro-brasileira 
e discussões sobre o papel do ne-
gro na sociedade.

CAMiSA EM PROL DO 
COMBATE AO RACiSMO 

O uniforme três do América, 
lançado em agosto de 2021, tem 
predominância da cor preta e faz 
referência à luta contra o racismo. 
Segundo o clube, a coleção dá pros-
seguimento à campanha Consciên-
cia Negra Todo Dia. 

Na barra frontal da camisa, o 
punho cerrado, símbolo difundi-
do no movimento mundial Black 
Lives Matter, integra a camisa jun-
tamente com a hashtag #Consci-
ênciaNegraTodoDia. Segundo o 
América, os dois elementos visam 
reforçar o compromisso do clube 
de evidenciar o combate ao racis-
mo diariamente.

No material de divulgação, o 
América lembrou que Geraldino 
de Carvalho, um dos seus funda-
dores, era negro. “Geraldino é 
um dos fundadores do América 
e também foi atleta da primeira 
equipe da história do clube em 
meio a uma época em que o fute-
bol se praticava de forma elitista e 
racista. Contrariando o cenário co-
mum àquele momento, Geraldino 
deixou seu nome eternizado no 
futebol ao disputar com a camisa 
do América todas as campanhas 
do primeiro decacampeonato do 
futebol mundial - 1916 a 1925”. 
(Superesportes)

O Cruzeiro viverá em 2022 o 
terceiro ano consecutivo de seu 
calvário na Série B do Brasileiro. 
No primeiro, em 2020, terminou 
em 11º, com 49 pontos. No segun-

do, em 2021, também aparece em 
11º, com 46, podendo chegar a 52 
nas duas rodadas finais. O ídolo 
Fábio não ficou em cima do muro 
ao comentar o que é necessário 

para escrever uma história diferen-
te na próxima temporada. Ele con-
cordou com o técnico Vanderlei 
Luxemburgo quanto à necessidade 
de montar um elenco de Série A na 

Segunda Divisão. De acordo com 
o goleiro, o clube “não tem mais 
onde errar”.

“Meu pensamento sempre foi 
esse, de fazer equipes fortes, de 
qualidade, porque sei como é ves-
tir a camisa do Cruzeiro. Todo ano 
você tem uma responsabilidade gi-
gantesca, e a gente precisa ter joga-
dores que entendam essa respon-
sabilidade. A gente não tem mais 
onde errar. Aprendemos da pior 
forma possível nesses dois anos, 
tendo dificuldades de nos manter 
na Série B. Em momento algum 
conseguimos chegar próximos por-
que tivemos vários problemas tanto 
em 2020 quanto em 2021, então a 
gente aprendeu da pior forma pos-
sível, e em 2022 não pode ser dessa 
forma”.

Para Fábio, a dificuldade em 
2022 tende a ser maior que em 2021 
em razão da tradição das equipes 
que provavelmente cairão da Série 
A. Até o momento, a Chapecoense, 
lanterna com 15 pontos, é a única 

rebaixada.  O Sport, penúltimo com 
30, tem 99,46% de probabilidade 
de queda, conforme o Departa-
mento de Matemática da UFMG. O 
Grêmio, 18º, com 32, contabiliza 
93,5%. A quarta vaga está aberta, 
sendo os principais candidatos o 
Juventude (29,3%), o Bahia (26,7%) 
e o Atlético-GO (18,3%).

“Já demonstrei minha opinião 
a todos: tanto dentro do Cruzeiro 
quanto nas entrevistas. Temos que 
fazer uma equipe forte, este ano 
será mais difícil, ainda não temos ci-
ência de quem vai cair para a Série 
B, já está difícil quem permaneceu 
na B em 2021 e tenho certeza que 
vai ficar mais difícil com a queda 
das outras equipes que vêm agora. 
Precisamos estar mais preparados, 
mais focados, não errar como erra-
mos nessa situação em dois anos, 
temos que dar a resposta dentro de 
campo com bom futebol, um grupo 
qualificado para passar confiança 
ao nosso torcedor desde o início de 
temporada”.

Caso queira formar um elenco 
forte, o Cruzeiro precisa primei-
ramente se livrar do transfer ban 
imposto pela Fifa que impede o 
registro de reforços. A dívida calcu-
lada em torno de R$14 milhões cor-
responde a valores das compras dos 
direitos econômicos de Arrascaeta, 
ao Defensor do Uruguai, e Riascos, 
ao Monarcas Morelia do México 
(atual Mazatlán FC). As negociações 
foram fechadas na gestão do ex-pre-
sidente Gilvan de Pinho Tavares, em 
2015.

Sem perspectivas de grandes re-
ceitas até o fim de 2021 e com uma 
dívida na casa de R$1 bilhão, o Cru-
zeiro aposta na criação da Socieda-
de Anônima do Futebol para captar 
recursos de investidores e aplicar 
na formação de um time competi-
tivo. Vanderlei Luxemburgo condi-
cionou a renovação contratual a um 
projeto que viabilize a manutenção 
de salários em dia, a revelação de 
jovens jogadores e a contratação de 
atletas de Série A. (Superesportes)
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HOMENAGEM JUSTA

O iNESQUECíVEL, PAULiNHO RiBEiRO, foi um homem que ti-
nha uma visão impressionante e um verdadeiro guerreiro para pre-
servação do VERDE EM MOC e também a cultura popular. Graças 
ao seu prestígio e sempre correndo atrás, ele conseguiu que a LAPA 
GRANDE, fosse transformada num PARQUE ESTADUAL. Com mui-
ta alegria, estou sabendo agora, que graças ao projeto de autoria 
do DEPUTADO CARLOS PiMENTA, o parque vai ser chamado de 
PARQUE ESTADUAL DA LAPA GRANDE PAULiNHO RiBEiRO. Outro 
sonho de Paulinho, antes de nos deixar e ir para o andar de cima, 
foi a REViTALiZAçãO DO iNTERLAGOS e a CONSTRUçãO DA iGRE-
JiNHA, projetada pelo mestre, OSCAR NiEMEYER, a pedido do seu 
tio, Darcy Ribeiro, que como já disse nas minhas colunas, o projeto 
continua engavetado. Certamente, antes do termino do seu manda-
to o PREFEiTO HUMBERTO SOUTO, estará entregando a população 
a nossa ‘PAMPULHA’ MONTES-CLARENSE.  

PEC DOS PRECATÓRIOS 

Com críticas à PEC dos precatórios, três senadores do PSDB, Po-
demos e Cidadania apresentaram uma proposta alternativa. O texto 
prevê a retirada do teto de gastos de todo o valor de R$ 89 bilhões 
das dívidas judiciais e ‘carimbar’ R$ 64 bilhões para o Auxílio Brasil. 
Para os senadores, a medida obrigaria o governo a cortar gastos para 
aumentar salários de servidores.

INDIVIDUALISMO 

SEMPRE pedir nas minhas colunas uma união maior entre os 
nossos representantes da Câmara Federal e Estadual, para formar 
um GRUPO FORTE e defender este esquecido sertão, que nos últi-
mos anos, vem ganhando muitas promessas nos jornais de obras e 
nenhuma aparece. Estamos vendo, cada um dos deputados, dizerem 
que é de autoria de obras prometidas que ficam mesmo somente 
nas notícias de jornais. O QUE QUEREMOS VER são obras iniciadas 
e sem interrupção, como tem acontecido com muitas. A NOVELA DA 
BARRAGEM DO PROJETO JEQUiTAí, vem sendo anunciada como 
sabem há mais de 50 anos, mesmo como algumas estradas aqui no 
Norte de Minas. VAMOS NOS UNiR GENTE E FAZER ESTE SERTãO 
NORTE MiNEiRO, bem como o VALE DO JEQUiTiNHONHA, serem 
lembrados, principalmente, em Brasília.

DE BRAÇOS ABERTOS

DURANTE encontro nesta quarta-feira (17), os dirigentes do PL 
nos estados deram ‘carta branca’ para Valdemar Costa Neto aparar 
as arestas com Jair Bolsonaro e acertar a filiação do presidente da 
República. “O partido, unanimemente, entrega uma procuração ao 
presidente Valdemar para que ele trate com o presidente Bolsonaro. 
Todo mundo vai receber o presidente de braços abertos”, disse o 
senador Jorginho Mello, do PL de Santa Catarina. Vamos aguardar.

ATRAINDO INVESTIMENTOS

APESAR dos problemas sociais e econômicos intensificados pela 
pandemia, seis capitais brasileiras, entre elas, São Paulo, Rio e Belo 
Horizonte, são apontados entre as 156 cidades mais promissoras 
no mundo para atrair investimentos, de acordo com ranking feito 
todos os anos pela consultoria Kearney. Nova York leva a primeira 
posição.

12 SOcial

O DESTAQUE DE HOJE vai para minha sobrinha que é uma 
filha do coração, IZABELLA LEAL PAULINO, que é uma me-
nina focada nos estudos, pois forma no próximo ano no curso 
de Geografia pela Unimontes e depois pretende ingressar no 
mestrado. Izabella, além de estar aqui coordenando esta colu-
na, fazendo parte da minha equipe, vem sobressaindo também 
como uma das melhores maquiadoras da cidade, atendendo 
inclusive, em domicílio. Gosto de ver o poder jovem corren-
do atrás. Nesta foto, Izabella em Paris quando foi comigo para 
temporada.

ANIVERSÁRIO DE BRENNDA- O bar e espetaria FALA FINA, teve 
seus dois salões cheios, marcados por uma grande confrater-
nização dos  amigos de BRENNDA TEIXEIRA PAULINO, que foi 
festejada pelo aniversário. Tudo aconteceu durante a FEIJOA-
DA do último sábado (amanhã terá mais feijoada). Brennda as-
soprou a vela e ganhou parabéns ao lado do esposo, Handrey 
Paulino e do nosso principezinho, Theo, aí com os papais e só 
crescendo. 

A ANIVERSÁRIANTE com, Lívia de Moura, Roberta Athayde, 
Bruna Alencar e Flávia Belosário.

NESTE GRUPO com Brennda, estão: Fabiana Dantas, Maria 
Thereza Araújo, Aurora Maciel.

FOI UM ENCONTRO somente para amigos mais íntimos e 
Brennda, está aí com: Jessica Dias, Núbia Soares, Tatyane Afon-
so, Bárbara Martins e Stefany Alkimin

TANANDA VELOSO com o namorado, Danilo Borborema e a 
amiga, Samantha Paulino, focalizados no bar e espetaria “FALA 
FINA”.

VEJA QUE FAMÍLIA LINDA a de Leleo e Tatiana Lacerda com os 
filhos, Bernardo, Maria e Bruna. 

PELA NOVA projeção do governo para o iNPC, salário mínimo deverá 
subir para R$ 1.210. O Ministério da Economia atualizou os parâmetros 
macroeconômicos para o Orçamento de 2022 e, com isso, elevou as pro-
jeções do indicador que corrige o salário mínimo para dois dígitos.

OS GÊMEOS, SÉRGIO E RÓGERIO ATHAYDE, que sempre promo-
veram eventos dos mais prestigiados, voltam no próximo dia 26 de dezem-
bro com um grande agito no Clube das Acácias em Porteirinha, denomina-
do: PAGODãO DOS AMiGOS. Uma galera aqui de Moc está prometendo 
marcar presença, pois haverá importantes shows...

OMS acende sinal de alerta: mortalidade por Covid-19 sobe na Euro-
pa. Relatório divulgado ontem pela Organização Mundial da Saúde (OMS) 
estima em 5% o aumento das mortes associadas à Covid-19 na Europa, 
durante a última semana. Na América, os óbitos causados pelo novo coro-
navírus caíram 3%.

SEMPRE DOU VIVAS, as obras da atual administração, pois, agora, por 
exemplo, a Prefeitura esteve inaugurando ontem mais uma UNiDADE BÁ-
SiCA DE SAúDE, dessa vez no bairro Renascença que deverá atender cerca 
de 6 mil moradores daquele bairro e também do Floresta. Bravo, pois a 
SAúDE é importante e estes postos atendem muitos moradores, que não 
possuem Planos de Saúde.

O ROTARY CLUBE DE MONTES CLAROS LIBERDADE, que tem a 
frente à dinâmica, RiTA MALUF, estará promovendo um espetacular LEi-
LãO BENEFiCENTE, no próximo dia 29 na CASA DA MãE JOANA, na rua: 
Domiciano Pimenta, N° 329 - Jardim São Luiz. Estou sabendo que existem 
telas de famosos artistas plásticos como peças para decoração e outros 
setores. 

PARTE DA GRANDE FAMÍLIA da inesquecível, dona Maria Fialho Sena, 
esteve reunida na inauguração de uma PRAçA que ganhou merecidamen-
te seu nome. Tive o privilégio de conviver com essa mulher guerreira que 
era querida por todos, junto com seu esposo, Sr. Abel Sena.

O RENOMADO MÉDICO, oftalmologista, WERTMAN ViLELA, seguiu 
com Fernanda para os Estados Unidos, visitarão os filhos que estudam 
naquele país e, ele, foi convidado para conhecer o CENTRO DE PESQUiSA 
DA ALCON em Lake Forest na Califórnia.
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